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PARTE OFiOIAL anterioridad), sino pura y exelusiva- [ mentó, y que como medio de evitarlo,

Ise ha discutido en la forira que no
oyó el Sr. Marqués de Ibarra, puesto
que dentro de los expedientes hay al-

tgunos en que la pensión ha terminado
Ipor la muerte ó por haber concluido el
» lapso de tiempo porque fueron conce-

mente á dejar sin efeeto esta revisión,
propuesta de la Comisión de Fomento.

La Diputación quedó enterada del
oficio del Sr. Gobernador ejecutando
el acuerdo de la Diputación para pro -

iceder judicialmente contra el arren-
datario de la Plaza de Toros, para que
abone la diferencia resultante entre lo
presupuesto y lo recaudado por la co-
rrida última de Beneficencia.

puiimia del gonsejo de ggialsttot iporque el estado de derecho, lo tenían
1 con anterioridad; de modo que esta

Diputación no ha hecho modificación
alguna, puesto que si bien tiene sobe-
ranía, no podría Yolver contra cada
uno de aquéllos en un acuerdo espe-

. cial.

'88. MM:. el Rey Don Alfonso
XIIIy la Reina Doña Victoria
Eugenia (Q. D. Gr.), continúan
ain novedad en su ,importante

didas.
Cree que lo manifestado por el se-

ñor Marqués de Ibarra es bastante, y
qae> tratándose de un asunto votado, no
sj debe repetir 1» votación, siendo lo.procedente que consten las manifesta-
ciones del Sr. Marqués de Ibarra, y se
pasea otro asunto.

ElSr. Presidente dice constarán en
acta las aclaraciones expuestas, y muy

.especialmente lo manifestado por el
Sr. Marqués de Ibarra, para que se en-
tienda que la Diputación no renuncia
á su derecho de revisar los expedien-
tes de las Clases pasivas provinciales.

El Sr. Mesa de la Peña propone á
la Asamblea acuerde continuar la se-
sión hasta terminar la aprobación del
presupuesto.

El Sr. Pérez Magnín sustenta la
opinión de celebrar sesión por la tar-
de; pero si llegara la noche sin termi-
nar la discusión, se suspenda ésta has-
ta el día ¡siguiente.

El Sr. Díaz Agero no cree necesa-
ria esta precipitación, y expone á la
conaid ración do los Sres. Diputados
el hecho de que algunos de los que
componen la Comisión de Hacienda no
podían venir por la tarde.

Seguidamente se aprobó el acta de
la sesión anterior con las aclaraciones
expuestas.

Insiste en lo que.expuso acerca de
que no se pueden traer en bloque to-
dos los expedientes para resolverlos
eu un sólo acuerdo, y deque nopuede
figurar lo propuesto por la Comisión
en el presupuesto, sino como un deseo
como en años anteriores.

salud. Orden del dia
De igual beneficio disfrutan

las demás personas de la Au-
gusta Real Familia.

Continuación de la discusión del pro-
yecto de presupuesto para 1907.

El Sr..Bernad recuerda sa convino
el día anterior en empezar esta sesión
votando su enmienda.

Diputación provincial Entiende qae la manifestación del
Sr. Marqués de Ibarra está de acuerdo
coa el reglamento con cuya ladera
puede quedar ultimada esta, cuestión,
puesto que dics que, cuando la vota-
ción no haya sido secreta, cualquier
Diputado podrá pedir que conste su
voto en pro ó en contra en la sesión
inmediata á que no hubiese asistido,
sin que se entienda con esto modifica-
da la volición.

ElSr. Mesa de ia Peña insiste en los
razonamientos que hizo en la sesión
anterior, y ruega al Sr. Bernad retire
su enmienda.

Sesión de 14 de Diciembre de 1906 El Sr. Bernad mantiene su criterio
anterior, de que se trata de complen-
tar con su enmienda la del Sr. Fer-
nández de la Vega, y por tanto, que
no sólo no la retira, sino que desea se
vote.

Señores qne asistieron:
Benito Moreno (Presidente), Buen-

día (Secretario), Mesa de la Peña (Se-
cretario), Amírola, Barranco, Bernad,
Cortina, Díaz Agero, Díaz Guilocho,
Fernández Morales, Fernández de la
Vega, García Gordo, Garma, Goitia,
Monlerroso, Montoya, Oehoa, Pérez
Calvo, Pérez Magnfo, Póris y Sánchez.

Abierta la sesión á las once y cua-
renta y cinco minutos de la mañana,
¿ajo la presidencia del Excelentísimos"f- D. José María Benito Moreno
y con asistencia ajas deliberaciones
de los Sres. que arriba se expresan,
leída el acta de la anterior, el Sr.Pre-
sidente concedió la palabra al Sr. Mar-
aes de Ibarra.

ElSr. Fernández de la Vega entien-
de no procede adoptar acuerdo respec-
to de la enmienda del Sr. Bernad, por-
que de prosperar ésta, significaría vol-
ver sobre un acuerdo anterior.

ElSr. Marqués de Ibarra dice que
no trataba de que por su insinuación
se modificase el acuerdo, y agradece- las explicaciones del Sr. Amírola, á

( quien guía seguramente, como á to-
dos, el'mi»no celo por los intereses de
la provincia, y cuya enmienda, por
tanto, no podía de ninguna manera ir
encamiaada á mermar atribuciones de
la Diputación para que llegase un mo-
mento en que se encontrase imposibi-
litada de resolver sobre estos asuntos,

á loque en todo momento tiene dere-
cho la Diputación.

Cree interpretar así las palabras del
Sr. Amírola, repitiendo qtfe en la en-
mienda que presentó ayer á la Dipu-

tación no había interés alguno en que
estos asanlos se dejasen de discutir,
sino que al contrario, desearía que se
discutiesen separadamente, y no en la
forma propuesta por la Comisión.

Quiere quede bien sentado el dere-
cho de la Diputacién á revisar los ex-
pedientes de esta naturaleza, cuando
lo considere oportuno, suprimien d o
cuantos derechos pasivos existan en
oposición á las disposiciones vigentes.

El Sr. Amírola entiende que los de-
rechos creados no lo están por la pro-
posición, sino que el estado de dere-
cho viene de las Diputaciones anterio-
res que sancionaron estos acuerdos;
que faltarla á su deber discutiendo los
derechos de aquellas Diputaciones;

¡que no estima oportuna esta discusión,
Ini traer, los expedientes en este mo-

ElSr. Póres Calvo es opuesto á que
se vote la enmienda del Sr. Bernad,
que entiende no debía haberse ni dis-
cutido, pues si se pide la reducción de
los Peones á uno por cada cinco kilo•

metros, eso ya se ha votado, y si se
quiere que continúe el estado de hoy,
la Diputación no lo puede admitir .

ElSr. Marqués de Ibarra dice que
ao pudo concurrir á la sesién celebra-
ba en la tarde de ayer, por tener que
intervenir á la misma hora en un de-
bate en el Senado, y desea, por tener
siasunto excepcional importancia, qae
oonste su voto en elacuerdo referente
á los expedientes de pensiones pre-
sentados por la Comisión de Hacienda
en el sentido de que elacuerdo no sig-
uifica creación de un nuevo estado de
derecho para las Clases pasivas de la
Diputación, y de que únicamente se
soliendo que los efectos se refieren
exclusivamente alpresupuesto de1907,
sin perjuicio de que en todo momento
la Diputación pueda utilizar su dere-
cho jcuplir su deber, de revisar to-
dos los expedientes de Clases pasivas
y de que aquéllos no concedidos con
arreglo á derecho puedan suprimirse.

El Sr. Amírola dice que la proposi-
ción xa encaminada, no á reconocer
los derechos (que no puede hacerse
ahora porque han sido reconocidos con

El Sr. Bernad dice que loque se
oropone es que no se consigne en el
presupuesto cantidad alguna para nue-
vos Capataces y Peones camineros, y
que cumpliendo con el anterior acuer-
do, se amortícenlas vacantes de Capa-
taces hasta que desaparezcan todas, y
las de Peones hasta que quede ano
para cada cinco kilómetros, mientras
qae en la enmienda aprobada del se-
ñor Fernández de la Vega, no se dice
nada respecto á cómo se va á reducir
el número. Añade que pronto el Mi-
nisterio de Fomento entregará á la Di-
putación algunos kilómetros de cami-
nos vecinales, y en este momento no
se sabe el número de Peones que se
necesitarán. Termina pidiendo que,
siendo complementaria la enmienda de
la del Sr. Fernández de la Vega, y
cumpliendo el acuerdo tomado ayer, se
vote como procede conforme al regla-

.mentó.

Despacho ordinario
Se da cuenta de la propuesta que

firmula la Comisión de Fomento para
que, por el Sr. Ingeniero Jefe, se gire
una visita de inspección al camino de
Aranj íez, conocido con el nombre de
calle de Toledo.

ElSr. Cortina dice se trata de un
camino provincial que se halla en es-
tado bastante desastroso, y con motivo
de creerse, que en breve ha le pasar
por allí la Familia real para asistir á
una cacería, la Comisión de Fomento,
en vista de ana comunicación urgente
del Sr. Gobernador de la provincia y
de otra de la Dirección de Obra» pú-
blicas, recomendando la urgencia del
arreglo, propone se gire la indicada
visita de inspección.

El Sr. Montoya estima necesaria
una viuta de inspección análoga á los
demás caminos provinciales. ElSr. Pérez Magnín ruega á la Di-

putación que vote la proposición delSeguidamente quedó aprobada la
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la supresión de las dos terceras partes tino á la conservación de las carrete-
de los Capataces. ras provinciales á la misma cantidad

Palacio de la Diputación 13 de Di- que figura en el presupuesto ordma-
ciembre de 1906.=Ramón Péris.» rio vigente.- Palacio de la Diputación

El Sr. Cortina pide la palabra para IIde Diciembre de 1906.===J. Cortina.»
una cuestión reglamentaria, y pregun- La Comisión no la admite,

ta si la enmienda qne se acaba de leer El Sr. Cortina ruega á la Comisión

se ha presentado, según está prescrito, y á la Diputación que reproduzcan por
antes de empezar la discusión del pre- lo menos la cantidad que figura en el
supuesto. año actual para acopios de piedra,

ElSr. Presidente manifiesta que se añadiendo que el nohaber invertido la
presentó al empezar la discusión da j cantidad consignada para años ante-
este asunto. í riores, es una razón para que se dedi-

El Sr. Díaz Agero manifiesta onft
,

Comisión no admite la enmienda d
cediendo á su juicio, pase la moción*que se refiere, á la Comisión de V<tmentó.

°*

%<-

Sr. Bernad, porque es beneficiosa para
los intereses provinciales que resulta-
rían perjudicados con el abandono de
las carreteras.

El Sr. Mesa de la Peña dice que en
la enmienda del Sr. Fernández de la
Vega se suprimen treinta Peone3 ca-
mineros, realizando una economía de
16.000 pesetas que se pueden aplicar
á otras exigenoías del presupuesto,
mientras que oon la enmienda del se-
ñor Bernad no se consigue economía
ninguna, y siendo antitética á la ante-
rior, entiende que no se puede votar.

Después de algunas observación*de los Sres. Mesa de la Peña, Cortin.y García Gordo, la Diputación accrípase la referida enmienda á la Comisión de Fomento, para que ésta ó li
Comisión provincial, en su caso, deter.mine si con la cantidad consignad
para reparación de carreteras provin.
cíales, se puede atenderá la reparado»
de la que es motivo de aquélla.

El Sr. Díaz Agero, en nombre de la -I que más cantidad en el próximo, por-
Comisión de Hacienda, dice que no ad- | que las carreteras están más necesita-
mite la enmienda, por entender que la j das, añadiendo que el Ingeniero Jefe
aprobada abarca también á los Capa- í ha solicitado se aumentase la cantidad
ta^ej^J^=^^^o»»»ssjaaa»iB»^^^^^^

'
para poder colocar siqaiera_do8j^aa¡

El Sr. Fernández de la Vega mani-
fiesta que votará lo referente á los
Capataces, pero no lo referente á los
Peones camineros, por estar ya vo-
tado.

Queda aprobado el concepto de «Co0^ser vación-material», con el crédito
propuesto por la Comisión de Hacien-da, y con ello el capítulo III«Obraiobligatorias».frEl manites-*í til ide acopio en la superficie ae

aciones del Sr. Díaz Agero, retira la las carreteras; que ganando el crédito
enmienda. de la Diputación, vendrían segura-

Después de algunas observaciones mente más lidiadores á las subastas
del Sr. García Gordo, quedó retirada Ique en años anteriores; lamentando
la enmienda del Sr. Péris. Ique no se atienda lo debido á las ca-

Se da cuenta de otra enmienda que |rreteras cuya construcción ha costado
dice así: [ muchos miles de duros, y que es, se-

cLos Diputados que suscriben, te- Igún la ley, una de las obligaciones de
niendo en cuenta que la penuria del ila Diputación, por cuyo motivo pide
Erario provincial impide presupuestar \ que se apruebe la enmienda, solicitan-
cantidad suficiente para reparar los \u25a0\u25a0 do se proceda á votación nominal,
desperfectos y accidentes imprevistos \ ElSr. Díaz Agero dice que la Comi-
que ocurran en las carreteras provin- \u25a0 síón no admite la enmienda, porque
cíales, y que repetidamente se encuen- \ nunca ha hecho falta aplicar dicha
tra demostrado que la demora es la j cantidad, y que habiéndose votado ya
ejecución de estas obras imprevistas y lel contingente provincia), no habrá
urgentes, se traduce en un mayor gas- Imanera de poder atender al anuento
to para la Corporación, propone que: Isolicitado, añadiendo que las cantida-
Se constituyan tres cuadrillas de á 10 í des sobrantes de los otros años no pue-
operarios, con el haber de 730 pese- ( den destinarse á éste.

ElSr. Fernández Morales dice que
votará la enmienda del Sr. Bernad,
porque con la anteriormente aprobada
sólo se introduce una economía peque-
ña, á pesar de dejar cesantes á vein-
titantos infelices jornaleros que no
llegan á ganar ocho reales diarios.

ElSr. Péris propone que se lean to-das las enmiendas, que la Comisión désu dictamen, y que las aceptadas en-
tren á formar parte del proyecto de laComisión, no admitiéndose más en-
miendas, entendiendo que así se cnm.
plirá ei reglamento.

ElSr. Presidente dice que la Mesa
está conforme con el procedimiento
expuesto por el Sr. Péris, haciendo
cumplir el reglamento; pero quene
quiere privar del uso de ia palabra i
los Sres. Diputados, porque la discu-
sión de los presupuestos da siempre
una orientación, y se aprende en ella
algo beneficioso para la Diputación.

E) Sr. Péris dice que con esta lati-
tud, no habrá discusión posible.

ElSr. Sánchez dice que, cumpliendo
un deber de justicia, votó en favor de
la enmienda suprimiendo los Peones
camineros, yno entendiendo legal que
se pueda volver sobre aquel acuerdo,
votará contra la enmienda del señor

Bernad.
El Sr. Monterreso dice que votará

la enmienda del Sr. Bernad por creer-
la justa y equitativa para los inte-
reses de la provincia, porque resulta-
ría que se habrán construido mayor ó
menor número de caminos, para aban-
donarlos por falta dé personal, por in-
troducir una economía insignificante,
reduciendo á la miseria á los Peones
que han tenido que trasladar sus do-
micilios y hacerse uniformes que to-
davía no se les han pagado.

tas cada uno, que á las órdenes inme- f ElSr. Cortina entiende, que lomis-
diatas del Sr. Ingeniero Jefe, atiendan Imo que se hace con los ingresos, de-
á la realización délas obras nécesa- [• bía hacerse con los gastos, pasando
rías referidas, y que estas tres cuadri- jlos sobrantes á «Resultas», insistiendo
Has se formen con los Peones camine- * en que es una partida que la necesi-
ros que han de cesar en 1.° de Enero ] dad exige que se amplíe,
próximo, en virtud de la enmienda del I El 8r. García Gordo dice que, si-
Sr. Fernández de la Vega, aprobada en lguiendo el criterio de los señores que
este día, sin perjuicio de llegar á la han votado la reducción de los Peones
amortización de plazas á que dicha en- camineros , debería suprimirse todo
mienda se refiere. I lo referente á material, v además otro

ElSr. Presidente dice que la Mesa
dará cuenta de las enmiendas aten-
diendo jla forma en que la Comisión
las presenta.

CAPITULO VI
Beneficencia provincial

ElSr. Buendía entiende que si no
hacían íalta esos Peones camineros,
no se debían haber nombrado y que
no puede ponerse la Diputación en
contradicción con los acuerdos en vir-
tud de les que se hicieron los nombra-
mientos, procediendo en todo caso
como propone la enmienda, la reduc-
ción por la amortización de las va-

cantes.

Artículo i." aAtenciones genera-
les»; Concepto: «Cuerpo Médico Far-
macéutico, 142.000 pesetas >.

Léese una enmienda á este concep-
to, concebida en los siguientes tér-
minos:de la Diputación á 13 de Di- \ 50 por 100 de Peones, quedandosó^

ciembre de 1906.«=Amírola.=J. Corti. el alto personal.
na.crGarcía Gordo». \ Dice que votará la enmienda del se-

«Los Diputados que suscriben tienen
el honor de proponer á la Corporación
se sirva acordar, como enmienda al
presupuesto que se discute, que el
sueldo anual del Decano del Cuerpo
Médico- farmacéutico de la Beneficen-
cia provincial, sea el de 8.500 pesetas;
pues se da el caso v verdaderamente
anómalo, de que el Decano reciente-
mente jubilado/ Sr. Alcayde, disfrute
un haber pasivo superior al sueldo del
que en la actualidad desempeña este
cargo.

Palacio de la Diputación 6 de Di-
ciembre de i90f>.«-Angel Pérez Mag-
nín».

El Sr. Díaz Agero, en nombre de la ( ñor Cortina, auaque consíderalácanfl
Comisión de Hacienda, dice que no ad- • tidad que pide exigua para las ne-
mite la anterior enmienda. I,cesidades de las carreterasEl Sr. Cortina dice que votará en

pro de la enmienda del Sr. Bernad,
porque recuerda que en el año 1905
vinouna Real orden del Ministro de la
Gobernación, Sr. Cos GayÓD, aperci-
biendo á los Diputados provinciales
qne habían votado la destitución de
un número determinado de Peones
camineros y reponiéndolos en sus
puestos, y como á él no le apercibie-
ron entonce?, no quiere que tampoco
le aperciban ahora.

ElSr. Cortina dice que esta enmien- j ElSr. Montoya, considerando noce-
da, redactada por el Sr. Amírola, se j sario el aumento de material para las
firmó hace tres días con motivo de los jcarreteras, dado el estado desastroso
desperfectos de varias carreteras, pe- ¡en que se encuentran, anuncia que vo-
ro que una vez suprimidos los Peones | tara en pro de la enmienda.
camineros, no tiene inconveniente en
retirarla.

aerificada la votación, dio a! hí-

ElSr. Amírola dice que en la misma
discusión, al tratarse de la supresión
de los Peones camineres, se han de-
mostrado las deficiencias ¿e las carre-
teras, por cuyo motivo insiste en la
enmienda.

Señores que dijeron si: Amírola,
Bernad, Cortina, García Gordo, Monnterroso, Montoya,Pérez Magnín y
Buendia. Total, 8.

8
'

Señores que dijeron no: Barranco,
Díaz Agero. Díaz Gnilocho. Fern^ndoji

guiente resultado:

El Sr. Marqués de Ibarra manifiesta
que, consecuente con el criterio que
viene sosteniendo desde el primer día,
de prescindir de las autorizaciones
utilizando el medio de las exceden-
cias, votará en contra de la enmienda.

La Comisión no admite la enmien-
da, ateniéndose á un acuerdo adopta-
do por la Diputación, denegando este
aumento.

Horales^Ferñlñ^e^eTa^^gí^Gar-
m8, Goitia, Ochoa, Pérez Calvo, Péris,
Raboso, Sánchez, Mesa de la Peña y
Presidente. Total, 14.

Queda desechada la enmienda por
14 votos contra 8.

Se da cuenta de otra enmienda que
dice así:

«El Diputado que suscribe ruega ála Diputación se sirva acordar que la
calle de Toledo de Aranjuez se consi-
dere como una délas carreteras pro-
vinciales á los efectos de dotarla dela piedra necesaria para su conserva-ción en la parte proporcional que la
corresponda de la cantidad que se con-
signe en el presupuesto que se discu-te, oficiando al Ayuntamiento de Aran-
juez para que invite á la casa del ex-
calentísimo Sr. Duque de Fernán Nú-
nei, á fin de que su finca llamada«La Flamenca», facilite á los contra-tistas la piedra necesaria para dichocamino.

Palacio de la Diputación 11 de Di-ciembre de 1906.=J. Cortina»

ElSr. Pérez Calvo dice que por el
mismo motivo que no se ha discutido
la enmienda del , Sr. Péris, tampoco
debe discutirse ésta, anunciando que
si se discute se retirará con la venia
de la Diputación.

ElSr.Amírola dice que no es una
modificación á aquella proposición
aprobada, sino que es independiente
y responde á una necesidad general.

ElSr. Presidente manifiesta qne la
enmienda más bien encaja dentro de
las bases del presupuesto.

ElSr. Amírola la retira, entendién-
dose que queda presentada para las
bases, quedando aprobada la consigna-
ción de personal con la variación que
supone la enmienda del Sr.Fernández
de la Vega.

Se da leotura al concepto «Conser-
vación material» 57.50O.

Léese una enmienda que dice así::
«A la Diputación provincial: El Di-

putado que suscribe propone á la Di-
putación- se sirva ampliar la consig-
nación para acopios de piedra con des- 1

El Sr. Pérez Magnín sostiene la en-
mienda, porque entiende que loracio-
nal es que, al que trabaja, se le pagne¡
por lo menos, lo mismo que al qne no
trabaja, resultando ahora lo contrario)
puesto que el Decano jubilado disfru-
ta sueldo mayor que el efectivo, en-
tendiendo que se puede proponer*
aumento á la Superioridad, por si w
cree conveniente, no existiendo asi
responsabilidad ninguna, aunque no se
ajuste á la plantilla. L,

ElSr. Díaz Agero, reconociendo w-
méritos del Sr. Decano, insiste en <ps
no se puede admitirla enmienda so&r
el aumento, manifestando, adema»;
que el Decano jubilado disfruta o*

mismo sueldo, porqué contaba muC
años de servicio y algunos 9ui?,i°eínios, por lo qne ruega al Sr. re
Magnín que retire la enmienda.

El Sr. Pérez Magnín pide que se vt

te la enmienda. jf
El Sr. Bernad dice que no V™ü

El Sr. Fernández de la Vega anun-
cia que vetará en contra, no obstante
seguir creyendo que no procede adop-
tar acuerdo, después de aprobada su
enmienda.

Se procede á la votación que da el
siguiente resultado:

Señores que dijeron si; Atflírofa,
Bernad, Cortina, Fernández Morales,
García Gordo, Monterrose, Montoya,
Pérez Magnín y BuendO. Tota), 9.

Señores que dijeron no: Barranco,
Días Agero, Díaz Guilocho, Fernández
de la Vega, Goitia, Ibarra, Ochoa, Pe-
res Calvo, Péris, Sánchez, Mesa de la
Peña y Presidente. Total, 12,

Queda, por tanto, desechada la en-
mienda, con las explicaciones que
constar), por 12 votos contra 9.

Se da cuenta de la siguiente en-
mienda:

«El Diputado que suscribe propone
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Iar la enmienda, entendiendo que
vo tar ia en"* ,er un aumento de
r«SS¿ aVeuando. se acaba de de-
1,6W slñSÍ á 30 Peones camineros,

m cesante», á- J" eQ cuen.$ff&S£&*******M
DeSn

Sr
JUbCorfina se adhiere á lo ex-

PlctS eíaSr¿-;enda á votación
lina dijeron si los Sres. Amírola,

ffran ó, Garcia Gordo, Garma, Mon-

ZZ Pérez Calvo, Pérez Magnín,

Bnendía (Secretario- Total, 8.
B¿He reino los Sres. Bernad, Cor-
tina Díaz Gui.'ocho, Díaz Agero, Fer-
nández Mora 1e s, Fernández de la
Vees, Goitia, Monterroso, Ochoa, Pé-
ris Sánchez, Mesa de la Ptfia (Secre-
tario) y Sr. Presidente. Total, 13.

Quedando per tanto desechada la

enmienda.
El Sr. Montoya pide conste su pro-

testa por no haber votaoo todos los

señores que estaban en el Salón al
empezar la votación.

Son aprobados los siguientes con-
ceptos:

«Jefes clínicos», 30.CO0; <Alumnos
internos», 60.275; «Jefes de laborato-
rio», 7.0GO; «Cuerpo de Capellanes»,
20.000; «Cuerpo de Letrados,» 7.000.

Se da cuenta del concepto «Reviso-
res de carnes» 4.500.

desde el momento en que el Sr. Pérez
Calvo retira su enmienda, la Comisiónno se opone á ello ymantiene las ci-
fras que ponía en el dictamen.

pabellón que ocupa dieho Museo, re-?
une las condiciones, porque está ais-
lado del resto del Hospital .

ElSr. Bernad dice que accedería á
la propuesta del Sr. Díaz Agero, pero
recuerda que no hace tres años que
se instaló el Laboratorio en el Hospi-
tal Provincial costando' mucho dinero,
originándose ahora un enorme gasto
con el nuevo traslado, y que segura-
mente se intentaría luego volverle al
Hospital Provincial, teniendo en cuen-
ta que los mismos beneficios reporta
en un sitio que en otro. Tampoco con-
sidera conveniente el traslado de los
tifíeos al Hospital Provincial, porque
el contacto entre losenfermeros podría
ser perjudicial. Manifiesta que de ha-
ber votación, no votará contra lo pro-
puesto por la Comisión, pero hará
constar estas observaciones para que
se tengan en cuenta.

habiendo desaparecido por la Ley los
presupuestos adicionales, la formación
de uno extraordinario.

Queda retirada la enmienda con la
protesta del Sr. Montoya, por enten-
der que no procede sino admitirla ó
desecharla.

Palacio de la Diputación 12 de Di-
ciembre de 1906.— Amírpla.=T. Fer-
nández Morales.=García Gordo».

La Comisión no admite la enmienda.
ElSr. Amírola defiende su enmien-

da ampliando los fundamentos que en
ella expone, contestándole el Sr. Díaz
Agero que, para fijar la cifra <que se
señala, la Comisión de Hacienda ha te-
nido presente el número de enfermos
atendidos en los años anteriores, y
que d3l concepto «Víveres» se ha re-
tirado la parte correspondiente á vino,
que figurará en «Botica» este año.

Después de las anteriores manifes-
taciones, es retirada la enmienda por
su autor.

Seguidamente el Sr. Presidente sus-
pende la sesión para reanudarla á las
cuatro y media.

Reanudada la sesión á las cinco de
la tarde, se dio cuenta de la siguiente
enmienda:

«El Diputado que suscribe tiene el
honor de proponer á la Diputación que,
en el presupuesto que se discute para
el prCximo ejercicio, quede consigna-
do el sueldo de los dos Revisores Ve-
terinarios de la Beneficencia en igual
forma que en el ejercicio anterior, ó
sea, el primero, con el haber dé 2.500
pesetas, y el de les dos ultimes con la
gratificación de 1.000 pesetas cada uno.

El Sr. Montoya pregunta por qué
S9 aumenta la cantidad para vestuario.

ElSr. Díaz Agero propone que se
consulte al Cuerpo Médico de la Bene-
ficencia para hacer el traslado si el
dictamen es favorable.

El Sr. Diaz Agero dice que en el
aña anterior se dedicó una parte del
legado Santa Marina á ropas, y que
este año ha habido que llenar ia par-
tida haciendo economías en otros con-
ceptos.

Palacio de la Diputación 11 de Di-
ciembre de 1906.=Simón Sánchez.=
Ángel Pérez Magnfn.==García Gordo.
=J. Bernad.=rJ. Cortina.=Alfredo de
la Oarma».

EiSr. Amírola dice que sólo se trata
ahora de aprobar la cantidad destinada
á cae servicio, y que la forma en que
debe realizarse compete á la Comisión
de Beneficencia y á la Diputación, se-
paradamente de los presupuestos.

ElSr. Sánchez se opone ál traslado
del Laboratorio, y propone que, antes
de resolvernada, se consulte ai Cuerpo
Módico y á la Comisión de Benefi-
cencia .

La Diputación acordó pase la en-
mienda á la Comisión de Beneficencia,
y que se tengan en cuenta las obser-
vaciones hechas y la propuesta del se-
ñor Díaz Agero, de que si en vista del
informe del Cuerpo Módico se acordara
el traslado del Hospital de Epidemias
al Provincial, el presupuestó corres-
pondiente al primero de estos dos Es-
tablecimientos se aplicará al sosteni-
miento del segundo. Con las modifica-
ciones introducidas por las dos en-
miendas anteriores queda aprobado el
art. l.° tAtenciones generales», y co-
mienza el del Hospital Provincia!.

Se da ouenta del concepto* Víveres»,
y concedida la palabra al Sr. García
Gordo, manifiesta que, animado del
mismo propósito de hacer economías
que inspira á la Comisión de Hacienda,
cree llegado el momento de introdu-
cirlas en este artículo, no consignando
más cantidad que la necesaria para

atender al número de 800 enfermos
"que, con arreglo á los dictámenes fa-
cultativos, pueden tener cabida en el
Hospital en las debidas condiciones
higiénicas. , .

ElSr. Díaz Agero dice que ¡a Comi-

sión ha hecho en este particular lo que
ha podido, no siendo posible limitar al

número de estancias á las indicadas
por elSr. García Gordo.

Hace constar su voto en contra el
Sr. García Gordo, y manifiesta además,
que como ha firmado algunas dalas
enmiendas de que se dará cuenta, y
pudiera aparecer en contra dicción con
lo que ha expuesto, leconviene aclarar
que las ha autorizado únicamente á los
efectos reglamentarios.

Se da cuenta de la siguiente en-
mienda:

«Los Diputados que suscriben, te-
niendo en cuenta que la cantidad pro-
puesta por la Comisión de Hacienda
para víveres, utensilios y combusti-
bles del Hospital Provincial, corres-
ponde á la

'
estancia media diana de

850 enfermos, siendo así que la verda-

dera estancia es de 1.020, y toda vez
qae la misma Comisión en la base o.
de su proyecto exceptúa al expresado
Hospital del límite fijado para el pie

de familia á los demás Establecimien-
to-- tienen el honor de proponer a a
Diputación eleve en 100.000 pesetas la

j consignación propuesta para evitar,

ElSr. Bernad pide que se tenga en
cuenta el informe del Cuerpo Módico
de la Beneficencia, que era favorable
á que se alimentase con carne á los
enfermos, por cuyo motivo se aumen-
tó entonces la partida en 15.000 pese-
tas para carne; defiende la convenien-
cia de que se consigne el vino entre
los víveres. Felicita á esta Comisión y
á la que cedió las clínicas, porque se
ha economizado desde entonces una
cantidad importante, disponiéndose las
demás Diputaciones á imitar lo tiecho
por la de Madrid.

Se aprueba el concepto «Víveres»,
-500.649 pesetas.

Léese el concepto «Botica», 42.000
pesetas.

Se da lectura á una enmienda que
dice asi:

Admitida por la Comisión, es apro-
bada la anterior enmienda con los vo-
tos en contra de los Sres. Monterro-
so y Montoya, consignando éste últi-
mo su protesta, y fijándose este cré-
dito en 4 500 pesetas.Léese una enmienda que dice asi:

«El Diputado que suscribe tiene el
honor de propon r á la Diputación se
sirva acordar que, á partir de l.# de
Enero de 1907, queden suprimidas las
plazas de Revisores de carnes =Ma-
drid 12 de Diciembre de 1906. =S. Pé-
rez Calvo.»

Queda aprobado el concepto relativo
á «Revisores de carnes».

Asimismo quedan aprobados los con-
ceptos: «Material del Decanato, 200
pesetas; «Derechos notariales y de re-
gistro», 500 pesetas, y tEstancias de
dementes», 350.000 pesetas.

Seguidamente se da lectura de la
siguiente enmienda:

«Los Diputados que suscriben, te-
niendo en cuenta la conveniencia de
sostener la asistencia oftalmológica en
el Hospicio, en evitación de que se re-
produzca el antiguo y constante esta-
do epidémico de enfermedades de la
vista, evitado merced á la asistencia
que en la actualidad se presta, y con-
siderando también que la gratificación
del Profesor Módico es insignificante,
tienen el honor de proponer á la Dipu-
tación se sirva mantener la consigna-
ción de 750 pesetas anuales, que en
concepto de gratificación viene disfru-
tando el Profesor Sr. Mansilla.

Diputación 11de Diciembre de 1906.=Amíroia. =Buendía. =Fernández
Morales. =García Gordo».

La Comisión la acepta siendo apro-
bada por la Diputación.

Lóese otra enmienda sobre el con-
cepto «Reproductivos», que dice así:

«Los Diputados que suscriben, te-

niendo presente que el gasto de soste-

nimiento del Laboratorio Histoquímico,
bajo el epígrafe «Gastos reproducti-
vos», grava exclusivamente elpresu-
puesto del Hospital Provincial, siendo
asi quelos servicies que presta esta de-
pendencia son extensivos á todos los
establecimientos, tienen el honor de
proponer á la Diputación, que por elca-
rácter de generalidad que estos servi-
cios representan, se excluya el expre-
sado artículo del presupuesto del Hos-
pital, pasando á formar parte del ar-
tículo 1*, tAtenciooes generales».

Palacio de la Diputación 11 de Di-
ciembre de 1906.=Amírola.=T. Fer-
nández Morales.=3arcía Gordo.»

Es aceptada por la Comisión.
El Sr. Díaz Agero propone, puesto

que se acordó que vaya al capítulo de
«Gastos generales» lo referenteal Mu-

seo Histoquímico, qne se traslade éste
alHospital de San Juan de Dios, pudién-

dose destinar el local que ocupa aho-
ra en el provincial á los enfermos tí-

ficos que van si Cerro del Pimiento,

el cual puedo cerrarse con economía
parala provincia, añadiendo que el

La Comisión la admite, pasando la
enmienda á ser dictamen.

El Sr. Presidente: Admitida la en-
mienda por la Comisión, si no es apro-
bada por la Diputación, se dará lectu-
ra á las demás enmiendas. «.Los Diputados que suscriben, te-

niendo presente que ya en la actuali-
dad las dotaciones de vino para les
enfermos del Hospital Provincial se
suministran por prescripción faculta-
tiva, siendo el gasto anual de este ar-
tículo 22.000 pesetas en vez de laa
10.000 que consigna la Comisión de
Hacienda, tienen el honor de propo-
ner á la Diputación eleve á 54.000 pe-
setas la consignación total del capítulo
de «Botica» de dicho Establecimiento.

Palacio de la Diputación 11 de Di-
ciembre de 1906.==A.mírola.=Toribio
Fernández Morales.=García Gordo».

El Sr. Sánchez pide que se dé lec-
tura de la enmienda presentada por él
para discutirla juntamente con la del
Sr. Pérez Calvo.

El Sr. Eíaz Agero dice que hay dos
enriendas sobre este asunto: la re-
dactada por el Sr. Pérez Calvo y la
referente á los Inspectores Veterina-
rios; y como si prospera la del Sr.Pé-
rez Calvo, la referente á los Veterina-
rios, presentada por el Sr. Sánchez
«ería por su base, porque implícita-
mente la Diputación la desaprobaría,
entiende que el Sr.Pérez Calvo debe
manifestar si sostiene ó retira su
enmienda, para poder discutir en este
caso la del Sr. Sánchez.

Es retirada por sus autores y apro-

bado el concepto «Botica».
"

Se 1 e e el concepto « Vestuario »
25.000. . .

Se da cuenta de una enmienda que
dice así:

«Los Diputados que suscriben, te-

niendo presante que el consumo de
ropas del Hospital Provincial excede
del pedido formulado por la Adminis-
tración del mismo Establecimiento, y
que esto no obstante, en el proyecto
de la Comisión de Hacienda se reba-
jaron 11.200 pesetas más, con lo que

ha de qaedar completamente indotado
el servicio, tienen el honor de propo-
ner á la Diputación eleve por lo me-
nos á 30.000 pesetas las 20.300 que se
proponen para adquisición de ropas.

Palacio de la Diputación 11 de Di-
ciembre de 1908.=-Amírola.=T. Fer-
nández Mjrales.=>García Gordo».

,El Sr. García Gordo dice que admi-
ra una enmit.nda por la Comisión
forma parte del dictamen, y que por
tanto hay que disc-Uir el dictamen.

El Sr. Sánchez pida la palabra para
combatir la enmienda que la Comisión
h* admitido, y es dictamen.
.El Sr. Pérez Magnín dice que, admi-
tida una enmienda por la Comisión, no
cabe más que la Comisión ó su autor,
conforme al Reglamento, hablen sobre
«lia, debiéndose votar la enmienda.

Dase lectura del art. 56 del Regla-
mento.

El Sr. Sánchez insiste en que por
razón de higiene, sba necesarias las
Ptazas deRevisores Veterinarios, como
<e ha venido demostrando en los trein-
ta y tantos años que se viene realizan-
do el servicio, y termina oponiéndose
4 la aprobación de la enmienda sus-
cita por el Sr. Pérez Calvo.

El Sr. Pérez Calvo declara que los
razonamientos del Sr. Sánchez no le
aan convencido, y que su propósito, al
Presentar la enmienda, se inspiraba en
eJ deseo de hacer economías, pero des-
de el momento que observa no ha de
Prosperar, retira la enmienda.

El, Sr. Díaz Agero manifiesta que,

La Comisión no admite la enmien-
da y sus autores la retiran, después

ríe lo cual queda aprobado el concepto

«Vestuario». -i 5
Se da cuenta del concepto «Sirvien-

tes», 96.295 pesetas 25 céntimos, y
queda aprobado.

Léese lá siguiente enmienda:
«A la Diputación: El Diputado que

suscribe, teniendo en cuenta íue la
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do inadvertidamente la votación ordi-
naria, pide que se tome en cuenta la
enmienda, haciendo constar que no se
tr?ta de una revotación.

ElSr. García Gordo, firmante de la
enmienda, dice que efectivamente no
pudo pedir votación nominal como se
proponía, por haberse indispuesto en
aquel momento, y como la proposición
es de justicia y ahora la Comisión de
Hacienda la ha aceptado y no se ha
votado aún el capítulo, ruega que se
tenga en cuenta y que se considere
comí dictamen, una vez aceptada por
la Comisión.

considerar suficiente la dotación asinada. "S*Comisión provincial acordó reconocer
al Médico DiAntonio Navarro, por las

unos y otros existe, tiene necesaria
-

mente que hacer gasto de tranvía. Por
ello suplica á la Comisión de Hacienda
acepte su enmienda ó ia modifique en
forma que obtenga aquel funcionario
alguna compensación por sus excesi-
vos servicios.

Qaeda aprobada la totalidad delnrsupuesto correspondiente ai Ho?n»tode Epidemias, con la modincaSacordada, ascendiendo aquél en «*"
junto á 44.985 pesetas. m'

condiciones de idoneidad que en él
concurren, derecho preferente á la
plaza de Médico Director de balnea-
rios provinciales n otra análoga, pro-
pone á la Diputación la siguiente en-
mienda, para dar realidad al acuerdo
indicado de 19 de Julio último. Se
consignarán 1.500 pesetas de haber
anual al aludido Sr. Navarro, creán-
dose el cargo de Módico Director de
los balnearios provinciales.

Palacio de la Diputación 11 de Di-
ciembre de 1906 = Vicente Buendía.
s=Enrique Barranco».

En nombre de la Comisión, mani-
fiesta el Sr. Díaz Agero que puede se-
ñalarse ración á dicho funcionario, si
ya no Ja tiene.

Hospital de San Juan de Dios

II
Sr. Cortina considera iusnflcienusifra señalada para víveres y ¿.

ia para ello en el hecho de que J!
aino medio de los enfermos asistíes de 360 y no 325, número estomo que ha servido de base par!
cálculos de la Comisión. No le pa.> tampoco biea se reduzca la con!
íación para vino, pues ln cantidaden el presupuesto vigente apare-
es la necesaria, ya que sólo p0ricripción facultativa se In venidoiendo hasta ahora á los enfermos,
nina haciendo constar su discon-íidad con las cifras propuestas, pormder son más las necesidades del
iblecimlentow
lSr. Díaz Agero entiende que con;antidades señaladas hay suflcien-
ara atender á las necesidades del
bleeimiento, y ruega á la Dipata.
las apruebe,

aedan aprobados los conceptos «VI-
)s» y «Botica», 188.130/ 139'53pe-
s, respectivamente,
ida cuenta del concepto «Veatua-, el Sr. Cortina llama la atención
e el hecho de haberse rebajado
partida sin tener en cuenta la na-
la 1 de hacer uniformes á los Por-
Iy Ordenanzas, á quienes tampoco
ie pasado se les hizo, siendo una
ipción entre todos los funcionario»
sta clase, dependientes de la Dípu-
)D.

Sr. Día» Agero dice que la Comi-
ha consignado 1*500 pesetas para
irmes, y que lo referente á camas
lchones está englobado en la par-
destinada á este concepto, en 1)

sólo se introduce una economía de
pesetas.
Sr. Cortina pide que se consigne

rotamente una cantidad para ca-
ycolchones.
Sr. Goitia manifiesta que viene

lído en elcapítulo correspondiente
ie gasto.

¿7'ü «V r. Ú -i El Sr- Presidente propone que se

•nSi^S^úmlím
"*ual

f
nl«lto especifique que de la cantidad total de

aprobado esa la modificación anterior- hJ^W», J, destinen 1.000 peseta»
£¡¡¡b£Í°°

* C0ü8,*aar "^*» \ para colchones /hechuras de los mis-pese as. .-
m08<

ElSr. Fernández Morales propone j Queda aprobado con esta modifica-
se aumente la consignación de gastos | ción el concepto «Vestuario»

*
«Generales», por lo menos en loes- j19.752 pesetas 50 céntimos,
tridamente necesaria para que fun- j Oncepto «Sirvientes», 60.655.
cíone una cuadrilla de operario»,, ya j Leyóse una enmienda que dice asi:
que está acordado na utilizar las del I «gj Diputado que siscribe propone
Hospicio, destinada á ejecutar las ¡a ia Diputación se sirva asordar se
obras más necesarias d* higienizaeióu í consigue en el presupuesto que se dis-
que requiere el citado Esublecimieo- j cu{6 ja gratificación de 750 pesetas
to, bastando á este fin con aumentar aiJardinero que cuida las plantas del
las 18 000 pesetas acordadas por la |Hospital de San Juan de Dios, y la re;
Comisión provncial. f ición de dos Mozog Pe0BM coa 3^ElSr. Díaz Agero lamenta no poder ipesetas y ración cada uno, paral*
admitir la moción que se le hace, por- conservación de los paseos de aquel
que el presupuesto no da margen para 1 Establecimientoel aumento que se pretende, debiendo | Palac

-
0 £ ltde Di-

SE h.Prfe
«

e 'ÍTÍ"? qU,6 6l traS
-

í ciembre de 1906.=,! Cortina.«T. Fer-
iado de este Hospital á donde estuvo nández Morales»
áTrJ?™ fTu^ d9 nf ÍaI°ímQ L*Comisión areola la enmienda eo
del Cuerpo facultativo, y además han a ua p9oacoa 365 pesetas/

\u25a0ración,
siempre que ae admita la \u25a0*

presión de la plaza de Organista.
El Sr. Cortina manifiesta ía0'.f

niendo en cuenta la gran extensio
del Hospital de San Juan de Dios y i»

longitud de sus paseos y carretera»
es indispensable un Jardinero que >

cuide con el auxilio de varios P600
que antes eran en aúmaro de 5 yi
se quitaron cuando se organizaron
cuadrillas de los Establecimientos.

ElSr. Díaz Agero repite q-ie no n«
inconveniente sunrimien 1j el v1*

La Diputación, de conformidad con
lo propuesto por el Sr. Díaz Agero,
acordó conceder ración al Desinfector
de los Hospitales.

QUedan aprobados los conce p t o s
«Empleados», 41.000 pesetas.

ElSr. Dfaz Agero dice que no hay
inconveniente mientras se pueda ha-
cer de modo reglamentario en aten-
ción á las 3.030 pesetas que se amor-
tizan por la vacante del Sr. Aram-
buro.

La Comisión no la acepta, y después
de defenderla elSr. Buendfa manifes-
tando que responde á un acuerdo de
la Diputación, pide votación nominal.

El.Sr. Díaz Agero recuerda su mo-
ción relativa á que la parte del crédito
de «Reproductivos», que se refiere al
Museoy Laboratorio Hísto- químico de-
be pasar al artículo «Atenciones gene-
rales» del capítulo VI.

Verificada la votación dio el siguien-
te resultado: Acuerda la Diputación que se au-

mente el sueldo de dicho electricista
en 500 pesetas.

Señores que dijeron si: Bernad, Gar-
cía Gordo, Mdntoya, Sánchez y Buen-
día. Total, 5.

Se da cuenta del concepto «Culto», y
se lee la siguiente enmienda:

Señores que dijeron no: Amírola,
Cortina, Díaz Agero, Fernández Mora-
les, Fernández de la Vega, Garma,
Goitia, Monterroso, Raboso, Mesa de
la Peña y Presidente. Total, 11.

Queda por tanto desechada la en-
mienda.

«Los Diputados que suscriben, te-
niendo presente que con las 1.000 pe-
setas que se vienen consignando en
presupuestos anteriores para Culto y
Clero, escasamente puede atenderse
á los gastos que por este concepto se
originan, y que mucho más indotado
resulta el capítulo para los dos con-
ceptos q ie abraza con las 500 pesetas
que la Comisión de Hacienda consigna
en su proyecto, tienen el honor d« pro-
poner á la Diputación eleve á 1^000
pesetas la consignación total del ex-
presado capítulo.

El Sr. Pérez Calvo entiende que,
desechada la enmienda, no cabe volver
sobre ella y que debían quedarlas co-
sas como están, hasta que la Comisión
de Hacienda propusiese la forma de
resolverlo quitando los abusos que
ex sten en lo referente á luz elétrica
para unificar el servicio, con lo que se
podría obtener una economía impor-
tante,

Lóese otra enmienda qne dice así:
<Los Diputados que suscriben tie-

nen el honor de proponer á lá Diputa-
ción que, habiéndose amortizado la
plaza de electricista que desempeñó
D. Clemente García Aramburo con
3.000 pesetas, y que «1 que le ha sus-
tituido en este servic'o tiene un tra-
bajo de absoluta permanencia y de
constante movilidad como consta á la
Diputación, tiene solamente 1.000 pe-
setas de sueldo, se eleve éste á 1.500,
con locual aún obtiene la Diputación
una importante economía en el servi-
cio y remunera con alguna mayor
equidad un servicio de verdadera im-
portancia.

El Sr. Fernández de la Vega hace
suyas las palabras del Sr. Pérez Calvo.

E! Sr. Presidente dice que constá-

fán las manifostícionas de los señó-
os Pérez Calvo y Fernández de la

Vega.Palacio de la Diputación 11 deDi-
ciembre de 1906= Amírola =García
Gordo.=J. Cortina».

ElSr. Fernández Morales dice que no
se ha podido hacer antes la unifica-
ción de este servicio, porque estaba
pendiente el informe de los Letrados
sobre la anterior contrata con la Com-
pañía Madrileña, anunciando que á
primeros de año saldrá á concurso el
suministro del fluido eléctrico para
todos los Establecimientos.

La Comisión no ?dmite la enmienda.
El Sr. Amírola manifiesta, en apoyo

de la enmienda, que considera insufi-
ciente la cantidad consignada, que no
se la exp'ioa más que como un error.

ElSr. Goitia, en nombre de la Comi-
sión, dice que en efecto se ha padecido
un error, pues lacantidad presupuesta
es la de 750 pesetas, así como en la
parte relativa al Hospital de Epidemias
debe ser de 250 pesetas, en vez de las
500 con que figura en el proyecto el
concepto «Culto», del segundo de los
referidos Hospitales. Añade que, con
las 750 pesetas,- considera bien dótalo
el presupuesto de Culto del Hospital
Provincial, toda vez que únicamente
tiene que atender á una función, que
es la Comunión pascual, y además tie-
ne otros ingresos por arancel.

Palacio de la Diputación 11 de Di-
ciembre de 1906.«»García Gordo.=J.
Cortina.=*E. Yáñez.==Baendía.=-Josó
Monterroso.»

Queda aprobado el presupuesto re»
dativo al Hospital Provincial con las
modificaciones acordadas.

El Sr. García Gordo dice que no la
puede retirar, porque se trata de un
caso de justicia el que se destine á
este funcionario parte del sueldo que
disfrutaba el Sr. Aramburo, puesto
que se Je manda hacer el trabajó que
éste desempeñaba.

La Comisión no la admite. Hospital de Epidemias

Es desechada la enmienda con el
voto en contra de los Sres. Monterro-
so, García Gordo, Cortina y Amírola.

Se lee otra enmienda que dice así:
«Los Diputados que suscriben, te-

niendo en cuenta que el encargado
del gas y de la desinfección disfruta
un sueldo de 999 pesetas, que no se
halla en relación con sus sesvicios, to-
da vez que no solamente los presta en
el Hospital provincial, sino que son
extensivos á los demás establecimien-
tos, como recientemente ha ocurrido
en la Inclusa y Asilo de las Mercedes,
á causa de la enfermedad que se des-
arrolló en las asiladas de este último,
y con cuyo motivo ha tenido necesidad
de trasladarse casi á diario al referido
Establecimiento, sin que por ellode-
jara desatendido el servicio que en el
Hospital Provincial le está encomen-
dado, tiene el honor de proponer á la
Diputación eleve á 1.500 pesetas el
sueldo del expresado dependiente.

Palacio de la Diputación 11 de Di-
Diciembre de 1906. =Amírola. =T.
Fernández Morales.=García Gordo.»

El Sr. Amírola, en apoyo de la en-mienda, dice se trata de un empleado
que cumple perfectamente con su obli-
gación desde hace diez años, yque consólo 999 pesetas de sueldo para aten-der debidamente á todos los Estableci-
mientos, dada la distancia que entre

Reproduce sus observaciones el se-
ñor Amírola, y nuevamente insiste el
Sr. Goitia en sus manifestaciones.

ElSr. Garma recuerda que el señor
Goitia ha manifestado que se habla
reducido á 250 pesetas la partida de
Culto del Hospital de Epidemias, pa-
sando las otras 250 á aumentar la par-
tida del Hospital Provincial.-

ElSr. Pérez Calvo propone que se
acuerde que, cuando la Diputación
mande celebrar sufragios en los Esta-
blecimientos provinciales , no tenga
que satisfacer nada en concepto de
cera nipor derechos parroquiales.

Se aprueba en la forma propuesta
por el Sr. Garma, asignando 750 para
el Hospital y 250 para el Cerro del
Pimiento, con el voto en contra del
Sr. Fernández Morales.

Apruébase el concepto «Generales»
64.803, también con el voto en contra
del Sr. Fernández Morales.

El Sr. Cortina manifiesta que no se
enteró de que se desechaba en vota-
pión ordinaria la enmienda, pidiendo
el aumento de 500 pesetas para el
encargado electricista d e 1 Hospital
Provincial , habiéndosele encargado
ahora de los servicios del Palacio pro-
vincial y de los Establecimientos ge-
nerales con motfvo del fallecimiento
del Sr. Aramburo, y como le ha pasa-

El Sn. Fernández Morales propone
asimismo, dadas las dificultades con
que tropiezi el Sr. Desano para la de-
signación de Alumnos internos á cau-sa de la distancia, que se nombrancon destino á este Hospital dos Prac-
ticantes en sustitución de aquéllos.

Seguidamente quedó aprobado el
concepto «Generales», eon el voto encontra del Sr. Fernández Morales, por j
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«isla y repartiendo la cantidad con-

liada á éste, en esta íbrnu: 5O0 pe^
Sal Jardinero y 365 con ración á

Queda'aprobada la enmienda en es-

Pérez Calvo pide conste su

roto en contra, manifestando que se

ha presentado una enmienda formula-
da por él, pidiendo la supresión de la
plaza de Organista, pero no para gas-

tarlo en otra cosa.
ElSr. Presidente anuncia que cons-

tarán las manifestaciones del Sr. Pé-
rez Calvo y su voto en contra.

El Sr. Cortina pide que se restablez-
ca la fracción que disfrutaba una cria-
da enfermera que presta servicio en
el Establecimiento.

ElSr. Díaz Agero manifiesta que se
suprimió, porque la Diputación paga
locorrespondiente á las Hermanas de
la Caridad, y dicha criada trabaja por

«vienta de ellas.

Se da cuenta de la siguiente en-mienda: trata tan sólo de la supresión de las
raciones en metálico sustituyéndolas
per raciones en especie, sin excepción
de ninguna clase.
I Leyóse una enmienda al concepto

«Sirvientes», que dice asi:
«Los Diputados que suscriben tienen

el honor de proponer á la Diputación
se sirva aceptar la siguiente enmien-
da ai capítulo de «Víveres» del presu-
puesto de gastos del Hospicio que se
discute:

Caso de continuar abonándose en el
próximo año la ración en metálico á
los Inspectores de dicho Establecimien-
to, se realizará á razón de 75 céntimos
diarios, que es el tipo en que se fija la
estancia de cada acogido, y abonable
tan solo el día de guardia ó servicio
que es cuando tienen ración asignada
en la casa, según se indica en el pro-
yecto de la Comisión.

Palacio de la Diputación 12 de Di-
ciembre de 1906.=Amírola.=García
3ordo.=J. Bernad. =Alfredo de la

necesaria esta clase especial para el
desarrollo corporal ó higiénico de los
asilados.

«El Diputado que suscribe propone
á la Diputación se sirva aprobar la si-
guiente enmienda: La consignación de1.250 pesetas que figura en presu-
puesto de gastos del Hospital de San
Juan de Dios para alimentos y átala
jes de las muías, se reducirá á Ja can-
tidad de 750pe8eta8 como raáximun.

Palacio de la Diputación 10 de Di-
ciembre de 1906.=Manuel F. de la
Vega. =Enrique Barranco».

La Comisión acepta ía enmienda.
Después de algunas observaciones

formuladas por los Sres. Cortina y
Fernández de la Vega encareciendo
el primero la conveniencia de dejar
subsistente la partida por no tratarse

"

sólo de la manutención de la muía,
sino de Ja adquisición de atalajes y
cubas para el transporte de agua, qne
en el presente año no se ha llevado á
cabo, é insistiendo el segundo en el
fondo de su enmienda, la Diputación
acordó de conformidad con lopropues-
to, quedando por tacto reducida la
cantidad á 750 pesetas.

Palacio de la Diputación 13 de Di-
ciembre de 1906.=Garma.=Amírola.
=Monterroso.»

La Comisión acepta la enmienda.
ElSr. Péris combate la enmienda

convertida en dictamen, por no exis-
tir local para el gimnasio, y porque
los asilados pueden practicar ejerci-
cios corporales en el batallón Infantil
y en paseos por el campo, bajo la di-
rección de un Inspector.

ElSr. Amírola dice que los ejerci-
cios deben ser ordenados y bien diri-
gidos por una persona perita, y hace
constar que el Profesor de Gimnasia
lleva muchos años de servicio, siendo
él el que ha organizado el batallón In-
fantil, por lo que entiende que debe
subsisir el Profesor de Gimnasia,
exista ó no (ocal para el gimnasio.

ElSr. Cortina insiste en su petición,
recordando los excelentes servicios
que prestan las Hermanas de San Juan
de Dios.

Los Sres. Péris y Amírola insisten
en sus anteriores manifestaciones.

Garma». (El Sr. Pérez Calvo ocupa la Presi-
dencia).El8r. Díaz Agero dice que la Co-

misión no la admite, porque ya había
acordado que se terminaran por com-
pleto las raciones en metálico.

Queda retirada la enmienda .
La Diputación acuerda prohibir en

absoluto las raciones en metálico pa-
ra todos los Establecimientos, y sólo
puedan suministrarse condimentadas
en los días de servicio y de la misma
especie que las de los acogidos sin dis-
tinción alguna.

Después de algunas observaciones
de los Sres. Fernández Morales y
Buendía en pro de la enmienda, que-
da ésta aprobada con los votos en con-
tra de loí Sres. Montoya, Argente y
Péris.

La Comisión acepta la enmienda
restableciendo la ración aludida, apro-
bándola la Diputación.

Aceptada per la Comisión, queda
aprobada la siguiente enmienda:

Seguidamente quedó aprobado el
presupuesto del Hospital de San Juan
de Dios, con las modificaciones intro-
ducidas.

«El Diputado que suscribe propone
á la Diputación se sirva equiparar el
\u25a0neldo de Barbero del Hospital de San
Jaan de Dios con el de los Mozos de
enfermería del Establecimiento, que
es lo menos que puede consignarse
para remuneración de un servicio per-
sonal, ó sea elevar el sueldo de 270
pesetas que disfruta al año, á 365
que disfrutan los Mozos.

Palacio de la diputación 11 de Di-
ciembre 1906.— J. Cortina».

Hospicio
Se da cuenta de una enmienda al

concepto|« Víveres», que dice así:
«El Diputado que suscribe ruega á

la Excma. Diputación se digne admitir

Se da cuenta de otra enmienda que
dice así:

«El Diputado que suscribe, teniendo
en cuenta quo las reformas de perso-
nal en el capítulo «Educación» del
presupuesto del Hospicio, tienen que
sujetarse á la nueva organización, ó
sea á la enseñanza graduada, tiene el
honor de someter á la aprobación de
la Corporación provincial la siguiente
enmienda: Un Profesor Jefe con 3.000
pesetas y 750 de equivalencia, 3.750
pesetas. De las 2.500 pesetas para
pago ¿e excedencias, se repartirán
2.000 como sobresueldo á los Profeso-
res que den las clases nocturnas.

la siguiente enmienda:
Se aumentaron 30.000 pesetas al { «Los Diputados que suscriben tienen

capítulo de «Víveres, Utensilios yIel honor de proponer á la Diputación
Combustible» del presupuesto del Hos- \ se sirva aceptar la siguiente enmienda
picio, por ser insuficiente para las i al capítulo de «Sirvientes», del presu-
atenciones del mismo la cantidad pro- ¿ puesto de gastos del Hospicio. Se conti-

Leyóse otra enmienda que dice así:

puesta por la Comisión de Hacienda.
Palacio de la Diputación 12 de Di-

ciembre de 1906.=Vicente Bueudía».

nuará asignando ración al cortador de
carne de este Establecimiento mientras
ocupe su plaza, sin perjuicio de supri-Se da cuenta de una enmienda del

Sr. Cortina, proponiendo que ai Cocine-
ro del Hospital de San Juan de Dios
se le deje con el sueldo qne hasta aquí
ha tenido.

Es defendida la enmienda por el se-
ñor Buendía, apoyándose para justifi-

rnirla cuando el destino se incorpore,
por vacante, al de Cocinero mayor.

car el aumento que se pide, en el nú-
mero de asilados que en realidad exis-
te en el Hospicio, para el cual es insu-
ficiente la dotación señalada en el pre-

Palacio de la Diputación 12 de Di-
ciembre de 1906. => Vicente Buen-
día. rxsEnr'que Barranco».

El Sr. Díaz Agero dice que la Ce-

Palacio de la Diputación 10 de Di-
ciembre de 1906.=Ramón Péris».

Eu apoyo de la enmienda, dice el se-
ñor Cortina, que elreferid^ Cocinero
tiene únicamente el sueldo de Ayudan-
te, y pide se le equipare al del funcio-
nario que desempeña la plaza del Hos-
pital Provincial, que ha llegado á te-
ner hasta 1.500 pesetas.

El Sr. Pórtz Magnín llama la aten-
ción sobre lo anómalo que resulta de
qae cada Cocinero- de los Estableci-
mientos tenga sceldo diferente, siendo
las funciones y el trabajo que desem-
peñan iguales para todos, y propone
se los equipare señalando á todos el
mismo sueldo, sin aumentarla totali-
dad del crédito señalado para los habe-
res de estos empleados en el presu-
puesto actual; para ello se dividiiá la
suma de las tres consignaciones por
partea iguales entre los tres Cocineros
del Hospital Provincial, San Juan de
Dios y Hospicio.

El Sr. Díaz Agero expresa Bu con-
formidad con lo propuesto por el señor
Pérez Magnín.

La Comisión acepta la enmienda en
cuanto aplicar el sobrante que resulte
de las excedencias á completar las
asignaciones del proyecto del Sr.Rin-
cón.

misión no la admite porque el cor-
tador sólo tiene que ir al Estable-
cimiento á cortar la carne, marchán-
dose luego.

ElSr. Buendía dice que en ciertas
épocas del año tiene que ir por la

supuesto que se discute.
ElSr. Díaz Agero explica el estu-

dio hecho For Ia Comisión acerca de
las necesidades del Hospicio, teniendo
en cuenta los datos apartados por el
Director de dicho Establecimiento, in-

La Diputación acuerda de .conformi-
dad con la Comisión.

Se lee ia siguiente enmienda:
troduciendo las economías posibles en
su presupuesto, sir menoscabo de los
servicios.

El Sr. Buendfa lamenta qu«no ha-
ya sidc citado poi la Comisión el Vi-
sitador do1Estabíecimierto, y que se
haya partido para la confección del
presupuesto de la base de 900 afilad, s,
cuando ordinariamente el número de
les mismos es mucho mayor.

El Sr. Díaz Agero dice q<ie la Comi-
sión nó citóá los Visitadores para evi-
tarles molestias, y teniendo en cuenta
que los Directores están al corriente de

todas las necesidades de losEstabíeci-

tarde, y que sería conveniente lo pro-
puesto para mejor cumplimiento del
servicio.

Dispone que se le conceda ración
en especie, en las condiciones acor-
dadas, con el voto en contra del señor
Argente.

El Sr. Presidente pregunta si e!
acuerdo de que se prohiban las racio-
nes en metálico es para todos los Es-
tablecimientos.

Se hace constar que el acuerdo es
para todos los Establecimientos, en-
tendiéndose que los que las disfrutan
la comerán en el asilo, donde prestan

«El Diputado que suscribe ruega á
la Excma. Diputación provincial, que
desestime la parte del proyecto del
nuevo presupuesto en la que se su-
prime el cargo de Maestra auxiliar de
las Escuelas del Hospicio, atendiendo
áque las primeras secciones de dichas
Escuelas las componen gran número
de niños menores de siete años, pro-
cedentes en su mayoría de la Inclusa
y Colegio de Desamparados, los cuales
por su edad, raquitismo,, escrófulas y
enfermedades heredadas, reclaman
más el cuidado maternal de la
Maestra que las lecciones y el trabajo
intelectual que necesariamente ha de
imponerles un hombre. Por esa consi-
deración que la ley hace preceptiva,
señalando mujeres para la educación
de párvulos, el Biputado que suscribe
entiende que debe sostenerse en su
cargo á la actual Maestra auxiliar, y
que tanto ésta como cualquiera otra
que se nombrara en sustitución de los
auxiliares Maestros, debe percibir el
sueldo de 2.000 pesetas anuales como
disfrutan hoy los auxiliares varones.

mientes, teniendo además continua
relación con los Visitadores de les
mismos.

Rectifica el Sr. Buendía, insistiendo
en sus manifestaciones, y después de
formular algunas observaciones los
Sres. Pérez Magnín, Mesado la Peña,
García Gordo y Pótis, es retirada la
enmienda por su autor, quedan-
do aprobado el concepto «Víveres»
250.538 pesetas.

Quedan igualmente aprobados los
conceptos «Botica» 900 y «Vestuario»
76.590 pesetas.

El Sr. Pérez Magnín pregunta sí la
propuesta que formnia la Comisión en
su dictamen respecto á sirvientes, sig-
nifica la cesantía de algnccs de esos
empleados.

El Sr. Díaz Agero manifiesta se

sus servicios.
ElSr. Pérez Magnín llama la aten-

ción respecto á lo que se propone en
el proyecto de presupuesto en el
sentido de que en adelante se encar-
gue el Cocinero de prestar el servicio
del cortador de carnes, pidiendo cons-
te su voto en contra de este extremo.

Queda aprobado el concepto de
«Sirvientes», con las modificaciones
acordadas.

Léese una enmienda que dice así:
«Los Diputados que suscriben tie-

nen el honor de proponer á la Dipu-
tación se sirva aceptar la siguiente
enmienda al capítulo de «Educación»
del presupuesto de gastos del Hos-
picio: Se conserva" la plaza y donación
de Profesor de fiimnasíá de dicho Es-
tablecimiento, por considerar útil y

La Diputación, de c nformidad con
esta propuesta, acordó señalar como
sueldo á cada uno de los Cocineros de
los Establecimientos, la cantidad que
resulte como promedio de la cifra que
en totalidad disfiuten estos funciona-
rios.

Quedan aprobados los conceptos
«Sirvientes», con las modificaciones
acordadas; «Empleados», 18.500 pese-
fes; «Cargas», 5.337, y «Culto», este
ultimo, después de hacer constar el
Sr. Díaz Agero que la cifra que apa-
rece en el proyecto está equivocada,
debiendo figurar la de 500 peseUs, que
es k aprobada.

Es igualmente leído el concepto
«Generales», 59.028 pesetas.

Palacio de laDiputación 7de Diciem-
bre de 1906.=Angel Pérez Magnín.»

La Comisión está conforme en que
esta Profesora auxiliar continúe en la
Escuela graduada con el sueldo qne
actualmente tiene.

La Diputación acuerda de conformi-
dad con la Comisión.



Sábado 13 de Abrilde 19076 *
n

Se da cuenta de otra enmienda que
dice así:

Barranco, Bernad, Cortina, Díaz Age-
ro, Fernández Morales, Fernández de
la Vega, Goitia, Ibarra, Monterroso,
Montoya, Ochoa, Péris, Sánchez y Pre-
sidente. Total 15.

«Sirvientes», 28.012; «Empleados»,
12.500; «Educación», 5.249, «Repro-
ductivos», 750; «Cargas», con las mo-
dificaciones que supone la enmienda
delSr. Amírola; «Culto», 500, y «Ge-
nerales», 18.717.

Es aprobada la totalidad del presu-
puesto del Asilo de las Mercedes con
las modificaciones introducidas.

consigna la del presupuesto anterior
El Sr. Cortina insiste, y el Sr. ¿(ai

Agero defiende la partida consig Qan.do que se ha rebajado en 200 pesetas"
que no se figura nada para material y
que es necesaria dicha cantidad par»
las necesidades del culto, y que com-prendiendo á tres Establecimientos"resulta que se destinan á cada uno de'
ellos 800 pesetas.

El Sr. Fernández Morales manifies.
ta su extrañeza porque figuran sepa!
Í

adámente la Inclusa y el Colegio delaternidad, creyendo que se trata de
un sólo Establecimiento.

«Los Diputados que suscriben tie-
nen el honor de someter á la conside-
ración y aprobación de sus compañe-
ros la siguiente enmienda al presu-
puesto del Hospicio que se discute.

Se traslada á la plaza de Ayudante
de la clase de Caligrafía, con el haber
anual de 750 pesetas, á D.Miguel Bal-
seiro Puch, ex acogido de dicho esta-
blecimiento y que en la actualidad
desempeña la plaaa de Ayudante de
Sección del mismo.

Queda desechada la enmienda por
15 votos contra 6.

ElSr. Buendfa dice, que puesto que
si se ha de pedir autorización para su-
primir las plazas de Profesores de mo- J
delado y dibujo, deben borrarse los 'j Inclusa

Son aprobados sin modificación lo8

conceptos «Víveres», 156.648; «Boti-
ca», 2.000; «Vestuario», 3.550, y«Sir-
vientes», 241.440.

Concepto «Empleados», , Los Diputa-
dos que suscriben, teniendo en cuenta
que lo que las Asiladas de la Inclusa
necesitan aprender son los oficios do-
mésticos, proponen á la Diputación la
siguiente enmienda:

«Qued?. suprimida por innecesaria
para el fin útil do la enseñanza de las
acogidas, ¡a consignación que só figura
en presupuesto para la'Profesora de'
Gimnasia,

epígrafes correspondientes.
Se da cuenta de una enmienda que

dice así:
Palacio de la Diputación 11 de Di-

ciembre de 1906.=J. Cortina».
«El Diputado que suscribe, teniendo

en cuenta que el Taquígrafo de esta
Corporación D. Federico Martín Esta-
la, viene desempeñando gratuitamen-
te una clase de taquigrafía en el Hos-
picio y otra en el Asilo de las Merce-
des, durante cuatro cursos la primera
y uno la segunda, con satisfactorios
resultados para la enseñanza, propone
á la Diputación se sirva concederle
una remuneración por aquellos traba-
jos de 500 pesetas anuales, con cargo
al nresupuesto del primero de dichos
Establecimientos.

Sometido á votación nominal el
concepto «Culto», votaron en favor loi
señores siguientes: Amírola, Argen-
te, Barranco, Bernad, Díaz Agero
Garma, Goitia, Montoya, Ochoa, Pére»
Calvo, Pérez Magnín, Buendía y Mesa
de !a Peña. Total 13.

La Comisión dice que si se amortiza
la plaza de Ayudante de Inspector que
desempeña este individuo, como la
enmienda no grava en el presupuesto,
en éste sentido se acepta la enmienda.

La Diputación acordó de conformi-
dad con la Comisión. Votaron en contra les Sres. Cortina

Fernández Morales, García Gordo)
Monterroso y Péris. Total 5.

Quedó por tanto aprobado, por 13
votos contra 5.

Léese otra enmienda que dice así:
«Los Diputados que suscriben tie-

nen el honor de proponer á la Dipu-
tación se sirva acordar la siguiente
enmienda al capítulo de «Educación»
del presupuesto de gastos del Hos-
picio:

Palác'o de la Diputación 11 de Di-
ciembre de 1906.=F. Mbintoya.=Pérez
Calvo.=A. Díaz Agero».

Fué aprobado también el concepto
«Generales» 22 831 pesetas.Palacio ife la Diputación 11 de Di-

ciembre de 1906. = R. Mesa de la
Peña*.

La Comisión ia acepta. Igualmente fueron aprobadas Iaa
consignaciones que para «Víveres»,
«Botisa», «Vestuario», «Sirvientes»,
«Geinerales» y «Cargas», que figuran
en el proyecto de la Comisión, para la
Casa de Maternidad.

Se consignará en el presupuesto de
1907, la misma plantilla de personal
de Profesores que en el presupuesto
vigente» .

El Sr. Amírola estima que 8S im-
procedente, repitiendo lo expuesto al
tratarse del Hostócio, y que por consi-
guiente debe dejarse sin efecto esa
enmienda, siguiendo dicha^Profesora
con el s'ueido que disfrutad

La Comisión admite la enmienda.
Queda admitida la enmienda can el

voto eñ contra del Sr. Argente.
Palacio de la Diputación 14 de Di-

ciembre de l906.=Amírol?.=R.*Mesa
de laPeña».

Quedan aprobados los conceptos
«Educación», «Reproductivos» y «Car-
gas»; el primero con las modificacio-
nes expresadas; el segundo con la
consignación de 92.270 pesetas,, y el
tercero con las variaciones exigidas
por Ja enmienda del Sr. Amírola.

rEl Sr. Fernández Morales se adhiere
las pai-bras dn| 6r. Amírola.

CAPITULQ VII
El Sr. Díaz Agero dice que Ja Co-

misión no puede aceptar ia enmienda,
porque significa una cantidad de im-
portancia.

El Sr. Monfpya eostiene la enmien-
da, porque entiende que es innecesa-
ria la plaza, y porque en el tiempo en
que fué Visitador no vio nunca á esa
Profesora en el Establecimiento.

Corrección pública
Ait.1.° «Cárceles» 57.000
Es aprobado.

El Sr. Amírola defiende la enmien-
da, manifestando que no es incon-
veniente para la reforma planteada
en las Escuelas el que subsistan todos
los Maestros actuales, entendiendo
además, que para supiimirlos vse re-
quiere ia formación de un expediente
que no cree se haya seguido.

Son asimismo aprobados el concep-
to «Culto» con. la reducción de 500 pe-
setas yelde «Generales» 23.200.

ElSr. Amírola pregunta por qué se
ha suprimido por la Comisión la can-
tidad señalada para el Asilo de Santa
Rita, estimando que se debe consignar
la de 1.000 pesetas como antes, dados
los fines laudables del Establecimiento,
y si se estima lo contraria, pide que
conste su voto en contra.

Sometida la enmienda á votación
Seguidamente quedó aprobada la

totalidad del presupuesto del Hospicio,
con las modificaciones acordadas».

nominal, votar ¡n ta favor de la en-
mienda, les siguientes seño'es: Ar-*
gente, Díaz Agero, Goitia, Montoya,
Ochoa, Peiis, Sáuchez y Presidente.
Total, 8.

Votaron en contra los siguientes
señores: Amírola, Barranco, Bernad, .
Cortina, Fernández Morales, García
Gordo, Garma, Monterroso, Pérez Mag-
nín, Buendía (Secretario) y Mesa de la

;Peña (Secretario). Total, 11.
Quedó por Unto desechada ia en- ,

mienla.
Leyóse otra enmienda que dice así:
«Los Diputados qne suscriben tienen

el honor de proponer á la Diputación .

Asilo de las Mercedes
Termina insistiendo en que la en-

señanza del Hospicio debe darse sin
suprimir ninguno de les Maestros que
hay actualmente, considerando inopor-
tuna y sin efecto legal alguno la va-
riación que introduce la Comisión y
estima que debe aprobarse la en-

Se da cuenta de la siguiente en-
mienda:

El Sr. Díaz Agero manifiesta que,
como es preceptivo fijar una cantidad
para este Asil•->, la Comisión así lo ha
hecho, pero no siéndolo por cantidad
determinada, se ha limitado á poner
la que aparece en el presupuesto.

El Sr. Fernández Morales anuncia
votará en contra por estimar no debe
subvencionarse á dicho Asilo, toda ves
que cobra por las estancias de los aco-
gidos en él.

«El Diputado qué suscribe tiene el
honor de proponer á la Diputación se
sirva aceptar la siguiente enmleada:

«Resultando insuficiente la canti-
dad que se consigna para víveres en
ei Asilo de las Mercedes, y siendo ne-
cesarias las ocho criadas que se supri-
men sustituyéndolas por veinte asila-
das, careciendo como carecen todas
de condiciones para esas tareas por
su escasa edad, y teniendo en cuenta
igualmente que son precisos los ser-
vicios de la Profesora de Gimnasia
porque reducida en beneficio de la sa-
lud de las niñas las economías que se
obtienen por supresión del calzado á
las Hermanas de la Caridad y reduc-
ción de la cantidad que se las destina
para baños por prescripción facultativa
en el presupuesto para 1907, se man-
tendrá la misma cantidad para víveres
que en 1906; y que en lo que atañe á
las ochó criadas suprimidas, á la Pro-
fesora de Gimnasia, á la supresión del
calzado á las Hermanas de la Caridad
y la disminución de la partida para
baños, continiíen las cantidades fija-
das en dicho presupuesto de 1906.

mienda.
El Sr. Ochoa dice que sería conve-

niente dar cuenta de todas la* en-
miendas presentadas á este artículo,
para poder contestar la Comisión de
una vez á ¡a defensa que se haga de
las mismas.

§ se sirva aceptar la siguiente enmienda
| al capítulo de «Educación» del presu-

puesto de gastos de la Inclusa: Se
abonarán 500 peset s anuales al Pro-
fesor de Música del Asil-idé las Mer-
oedes en concepto de aumento de
sueldo, imponiéndole la obligación de
dar educación á; las Colegialas de la

¡Paz, y tocar el órgano en las funcio-*
| nes de Iglesia, suprimiéndose la plaza

de Profesor en ialnciusa.
Palicio de la Diputación 12 de Di-

¡ciembre de 1906.= Amírola. =García
Gordo.» Alfredo de la Garma.»

La Comisión no la acepta, anuncian-
do que se ña de encargar de dicha en-
señanza una Hija de la Caridad.

Queda retirada la enmienda.
Son aprobados les siguientes con-

ceptos: «Educación», 2.000, y «Repro-
ductivos», 400 pesetas.

Concepto «Cargas». Queda aprobado
con la aclaración de que se ha de au-
mentar la parte correspondiente eu
virtud de lo acordado respecto á

| pensiones.

Se da lectura á la enmienda redac-
tada por el Sr. Amírola, que dice así:

«El Dipntado que suscribe estima y
propone á la Diputación que la asigna-
ción que por ley está determinada
para el Asilo de corrección de Santa
Rita, sea como en años anteriores,

pesetasB

El Sr. Presidente dice que se ha
puesto á discusión la enmienda del
Sr. Amírola, porque estimada ésta,
no podrán prosperar las demás,y con-
sidera que esta es la forma reglamen-
taria y la más clara. pPa i Diputación 14 de DP

cienbre de 1906.=Atuírola».ElSr. Ochoa reproduce los argu-
mentos formulados al contestar ai se-
ñor Amírola cuando se discutía la to-
talidad, defendiendo ei dictamen de la
Comisión que se basa en el proyecto
de) Sr. Rincón, aprobado por el Minis-
terio de Instrucción pública.

No aceptándola ¡a Comisión, se pone
á votación que da el 8'guíente resul-
tado:

Señores que dijeron sí: Amírola, Ba-
rranco, Bernad. García Gardo, Monto-
ya, Pérez Magnín, Mvsa de la Peña 7
Sr. Presidente, Toial, 8.

Señores que dijeran «o: Argente,
Cortina, Díaz Agero, Fernández Mo-
rales, Fernández de la Vega, Gama»»
Monterroso, Och a, Péris. Toíal, 9-

Queda desechada la enmienda por»'
votos contra 8 c ;n las manifestacio-
nes del Sr. Fernández Morales.

Quedan aprobados el ar'ículo «Esta-
blecimientos penales», 500 pesetas, 7
asimismo la totalidad del cap. VIL

Es igualmente aprobado él capíla-
lo VIII«imprevistos», 10 000 pesetas-

So da cuenta dol cap. X «Carre-
teras».

El Sr. Péris recuerda una Real or-
den de Junio de 1905 censurando f la
Diputación porque no se ocupaba de
la enseñanza del Hospicio, ymanifies-
ta que no se suprimen cuatro plazas,
porque nno de los Maestre» está ya
jubilado y otro tiene que jubilarse en
1.* de Enero, amortizándose sólo dos
en forma de excedencia.

En compensación á este aumento,
so reducen á 500 pesetas las 2,000 que
se fijan por la Comisión para utensi-
lios á más de las economías que en
otro?, servicios de este Establecimiento
ha hecho ia Comisión de Hacienda,
velando por los intereses provinciales.

Palacio de laDiputación 14 de Diciem-
bre de 1908.=R. Mesa de la Peña.»

El Sr. Bernad manifiesta que votará
con la Comisión por no tratarse más
<jue dos excedentes á quienes se
dará otra escuela en Madrid. I El Sr. Cortina entiende que se debe

Ireducir á 500 pesetas la consignación,
j El Sr. Díaz AgerO dice que las nece-• sidades del culto son mayores en este
IEstablecimiento por comprender la

Iuclusa, Colegio de la Paz y Sanatorio
j de San José, siendo la cifra que se

Culis

Se procede á la votación qué da el
siguiente resultado:

La Comisión admite la enmienda, y
queda aprobada por la Diputación.

Es igualmente aprobado elconcepto
de «Víveres», con la modificación qae
supono la anterior enmienda.

Señores que dijeron si: Amírola,
García Goído, Garma, Pérez Magnín,
Buendía y Mesa de la Peña. Total 6.

Qaeda aprobado el'artículó relativoá personal, con los votos en contra de

los Sres. Montoya y García Gordo,

49.250 pesetas.
Quedan aprobados los conceptos

«Botica», 1.000; «Vestuario», 33.000;Señores que dijeron no: Argente,
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Alartículo relativo á material, se

Lfa i» sumiente enmienda:
que suscribe propDne

aiDiputación se sirva aprobar la

-iniente enmienda: No se abonarán
Smlaciones de salidas á los So-

brestantes de carreteras provinciales,
Se por razón de su destino no tengan
aligación de residir en Madrid.

Palacio de la Diputación 10 de Di-

ciembre de 1906.=ManueI Fernández
de la Vega.=Eurique Barranco.»

La Comisión admite la enmienda,
toe'es aprobada por la Diputación.

ElSr. Cortina dice que no debiendo
residir en Madrid ningún Sobrestante,
Bo comprende cónio se les ha de abo-
gar indemnizaciones.

Qiedan aprobados los conceptos
«Estudios y confección de proyectos»,
1.000 pesetas, y «Replanteos» 2.000
pesetas.

Se da cuenta del concepto « Ofi-
cinas ».

SwI0 CÍ<5Q d8Legaü6sá AIc°rc<5a»,

Queda aprobado el concepto «Villa-rejo á Brea», 20.000.
Quedan aprobados los conceptos

«Agotamiento», 6.000 «Expropiacio-
nes»», tercera parte, 19.104'65.

Concepto «Caminos vecinales».
Léese una enmienda que dice así:
«El Diputado que suscribe tiene el

honor de proponer á la Diputación que
se eleve la cantidad ie 25.000 pese-
tas fijada por la Comisión en el capí-
tulo X de «Gastos» para caminos ve-
cinales, á la de 72.217'45 pesetas que
se fijan como décima parte en el con-
trato celebrado con el Estado en 15
de Octubre de 1903, destinándose muy
especialmente á la construcción del
camino de Zarzal ej o á Colmenar
del Arroyo.

rroso, Montoya, Pérez Calvo, Pérez
Magnín, Péris, Mesa de la Peña (Se-
cretario) y Presidente; total, 12, y en
contra los siguientes señores: Amí-
rola, Díaz Agero, Fernández Morales
y Garma; total, 4.

oión de Tos apéndices al amlllaramlento
de las riquezas rústica, peonarla y Ur-
bana de este término, que han de servir
dé base a los repartimientos de contribu-
ción del próximo año de 1908, se hace
saber á los contribuyentes que hayan ex-
perimentada alteración en aquéllas 1»
obligación que tienen de presentar en la
Seoretarla de este Ayuntamiento, hasta et
dia 15 de Mayo próximo, relaciones de
alta y baja debidamente reintegradas,
acompañando los documentos justificati-
vos que aorediten la traslación de domi-
nio yhaber satisfdoho los derechos á la
Hacienda; pues pasado este plazo, no se
admitirá ninguna.

Queiió^rjjrtaatoadnoltidala^ñ.
miend;

Sr. fórís pidió constara que vo-
taba en sentido afirmativo en cuanto
se refería al cumplimiento del con-
trato, anunciando que entablaría re-
curso y exigiría responsabilidades si
se daba á la cantidad una inversión
distinta.

Se hace constar que la aprobación
de la enmienda no supone la desig-
nación de camino alguno para la cons-
trucción. Ceroedilla 3 da Abril de 1907.=P. B„

de! Alcaide, el primer Teniente, Felipe
Berrooal.

Con la protesta del Sr. Péris, en
vista de lo avanzado de la hora, se le-
vantó la sesión, anunciando el señor
Presidente que continuaría la dis-
cusión del presupuesto al día si-
guiente, extendiéndose la presente
acta que firman el Sr. Presidente y
Secretarios qae certifican. =V.° B.*
=E1 Presidente,

-
Benito Moreno.—Los

Diputados Secretarios, Bsiendía yMe-
sa de la Peña.

Palacio da la Diputación 11 de Di-
ciembre de 1903, = García Gordo. =>
A.Pérez Magnín.=*AcíroIa».

441.—211.

La Acebeda

El Sr. Cortina ruega á la Comisión
vea la manera de trasladar en el pia-
lomás breve posible estas oficinas al
Palacio provincial.

La Comisión no la acepta. Con el fin de proceder á la formación
ds los apéndices da rústica y urbana
que han da servir da base para los re-
partimientos de 1908, ios vedaos y te-

rratenientes qaa haytn experimentad»
alteración en sus riquezas, presentarán
en esta Séoretaria ias correspondiente
relaciones, debidamente reintegradas,
aoompafiad&s de ios lítalos de propiedad,
debidamente formalizados desde esta
feoha al SO del aotnal.

ElSr. García Gordo dice que, sien-
do Presidente ei Sr. Bernad, se firmó
un contrato con el Estado, obligándose
¡a Diputación á consignar en sus pre-
supuestos una cantidad, y pide que
esto se haga en cumplimiento de lo
pactado.

EiSi. Df z Ai?ero muestra su con-
formidad :on esta propuesta; pero ea-
tieude que en el presente presupuesto
\u25a0o hay más remedio que consignar
partida.

545.— 216

ElSr. Díaz Agero dice que la Cómi-
sióa ha disminuido la cifra, y que
cuando una parle contratante no cum-
ple, queda desljgada ia otra, encon-
trándose ia Diputación en este caso,
porque el Estaciono ha hecho entrega
de los ca ¡alúas vecinales, y, por tanto,
no hay que consignar cantidad algu-
na, crOjendo que aún sobrará la can-
tidad que se fija.

SyúataaiiaatoaEl Sr. Mesa d9 la Peña haca indicá-
ronos análogas á las del Sr. Cortina .'

Qiftda aprobado el coacopto <;on las
jadieadones que se han expuesto, y
disponiendo que coa cargo al crédito
deOJmas sa realicen las obras neoe-

\u25a0«riasen la Casa Palacio, para el tras-
lado al mismo de la Sección de carre-
laras.

MA.ORIO La Aoebeda 7 de Abril de 1907. =Ej
Alcalde, IsidroSanz.

Secretaría 587.-218.
Esta Exorna. Corporaoión ha acordado,

en sesión de 18 da Marzo anterior, apro-
bar los pliegos da oondioiones da la su

-
basta que intenta celebrar para oontrata r

el suministro de oal oaastioa para los en-

terramientos en los oamentarios de Nues-
tra Señora da la Almudena y Civil del

Este.

Itávaceiradi
Debiendo prucedarse en breve ala

formación del apéndice al amillara-
miento para ai próximo año de 1908, ios
señores eaatribayoatas da esta término

'
que hayan experimentado Variación "ea

su rlqueaa. se servirán presentar en la
Seoretaría ds este Ayuntamiento las
relacionas de altas y bajas por duplicado
y oonvenientemsnta reintegradas, á laa
ouales aoompafi »rán los lítalos que jus-

tifiquen la vaflaoiój y h*bar pagado les
derechos a la Hioianii; paes sin este
requisito, no se admitirá ninguna.

Son igualmente aprobadas las con-
signaciones para las oarreteras de
Mirafla¿e«, 1*y 2.a Sección, 40.000 pe-
seías'y '20.000 respectivameniS, y del
jiléate del Ja rama y empalme, 15.000
!i68eta~.|««««««««««««««««««««««««««««««««««««l^^H

El Sr. Bernad dice que, habiéndose
consignado en un contrato la cantidad
que había de fijar la Diputación cada
año, por lo menos debiera ser consig-
nada para que nunca fuera esto moti-
vo de una negativa por parte del Es-
tado, á hicer caminos en la provincia
de Madrid, añadiendo que las Diputa-
ciones que han tomado con verdadero
empeño este asunto, tienen caminos
vecinales construidos por el Estado,
como sucede en Zaragoza y otras pro-
vincias. Dios que en los presupuestos
del Estado se destinan 12 millones á
este objeto, y que la Diputación debe
tomarlo con empeño; teniendo en
cuenta además, que siel Retado no en-
trega nada, nada tiene que entregar
la Diputación.

El Sr. Díaz Agero dice que ao se
puede consignar la cantidad que se
pide, porque no hay margen para ello.

ElSr. Bernad dice que hay una co-
municación del Ministerio de Fomento
pidiendo á la Diputación que fijeel día
para hacer la entrega de una porción
de kilómetros de caminos vecinales
que han costado alEstado 152.000 pe-
setas, y que si la Diputación no consig-
na dicha cantidad^r^uedecumplir
su compromiso^

Los expresados pliegos de oondioiones
se hallarán da manifiesto en la Secreta-

ría del Exorno. Ayuntamiento (Negooiado
6.°), y en las horas de dooe á dos, duran-

los dias dias siguientes al en qaa este

anunolo apareaoa inserto en al Polktik
oficial de la provincia, dentro de ouyo

plaso podrán presentarse ouantas recia.

maniónos sean prooedantes oontra dioha
subasu»; en la inteligencia de que, trans-

curríaos los diez dias antes mencionados,

no habrá y* lagar á redamación alguna

y se tendrán jor deseohadas cuantas en
este oaso se presenten.

Ce Val-
wrilio á Chapinería, que dice así:

i «Los Diputados que suscriben tienen
¡elhonor de proponer á la Diputación
«ae la consignación de 40.000 pesetas
Ajada para la carretera de Valdemori-
Woá Chapinería, se eleve á la cifra de
1Q0.O0O pesetas, en atención, no sola-
mente á lo pactado en la escritura, si-
no además por tener obra ejecutada
por mayor valor.

El plazo que sa ooniede pira la pre-
sentación de dichas raiaoionas, es hasta
el15 del próximo Mayo; pasado el osa)

se prooedorá á la formación de dioha
apóndiee, quedando para eliguiente afio
las presentadas posteriormente.Palsciode la Diputación 11 de Di-

ciembre de 1906.=García Gordo. =
Amírola*.

Navaoerrada 8 da Abrilde 1907. =Ei
Aloalde, Paseual Hubio.El Sr. García Gordo defiende la en-

venda por entender es necesaria esta
«onsigoación á que obliga una escri-
tara.

Lo qne se anaaola al publioo en cum-
plimiento á lodispuesto atfel art. 29 del
Real decreto é lastr noción da 24 da Ene-

ro do 1906, p»ra la contratación de ser-
vicios provinciales y municipales.

682.— 218
Torrejóa dila Calzada

Debiendo prooederse á la tormaoión de
los apéndices al amlliaramiento da esta

villa para el afio póxímo de 1908, los
contribuyan tas da esta término que ha \u25a0

yan tenido alteraoión an sus riquezas ras-
tloa, urbana y peouaria, presentarán én
laSeeretaría da esta Ayuntamiento, hasta
el 10 de Mayo próximo, raiaoionas por

duplioado de alta y b¿ja aoompafiadas
de los dooaméntos que jusiifi.juan el pa-
go de los dereóhos a la Ha oienda, y den-

tro del plazo maroiio; pues pasado el
mismo, no sa udmt ira ninguna.

.El Sr. Díaz Agero dice que la Comi-
lón llaajóal Ingeniero Jefe de la pro-
veía, consignándose la cantidad de
'cuerdo con elinforma del mismo.

E] Sr. García Gordo dice que el In-
geniero le había manifestado que eran
Wiap!etamente exageradas por lo pe-
ja5ñas las cifras, añadiendo que se po-
«allegará un acuerdo, destinando á
*tolo que no se gastaseén losotrosca-
liólos del presupuesto; termina reti-
nóla enmienda.

°1Sr. Díaz Agero dice que la Co-
pión no puede admitirla anterior
j^ción, jorque no se pueden hacer
*»asfereucias de crédito en el presu-

Madrid 10 de Abril de1907. —El Secre-
tarlo, F. Ka-.no.

681.—218

Cervera de Buitrago
Wk[i. Barranco está conforme con
lo expuesto por el Sr. Bernad, siempre
que sé' fije en la enmienda para qué
trozos se va á consignar la cantidad.

Para qtta l» Janta perioUl de este pue-

blo pueda formtr íoi apeadlos al aml-
llaramían'o, basa da los repartimientos

de laoontríbuoión territorial, peonarla y

urbana para al áfio da 1908. sa haoe

preciso qua lo» oontnbayentes qa^hayan

tenido variaoión en sus riquezas, presen-

ton en la 8e^r^ari;i di•\u25a0s
,.n Ayuntamien-

to, haata el día 80 le) corriente mas, re-

iaoiones duplicad ¡a da tos títulos da pro-
piedad qaa jas ifiquan la transmisión da

dominio y el pago da ios dareohas á la
Haoionda,

El Sr. Montoya dice que las mani-
festaciones del Sr. Bernad son exactas,

habiéndolo manifestado el Ingeniero
Jefe de la provincia, que se habían
mandado á la Diputación diferentes
comunicaciones para hacerse cargo de
los caminos vecinales construidos por
el Estado.

El Sr. Díaz Agero pida que ae dé á
la Comisión de Hacienda un ingreso
que compense el gasto que se produz-
ca, y que entonces se pondrá esta
cantidad, porqnede lo contrario se li-
quidaría con déficit.

Se so-nete la ennienda á votación
nominal. Votaron en favor de la en-
mienda los Sres. Argent», B Ba-

rranco, Cortiua, García Gbrdo, Moa e-

Torrejóu de la Caiaada 3 da Abril
1907.=El Aloalde, Pedro Sánchez.

588.-218.
Tarrejón de Velasco

Dice el Sr. Cortina que ya en las*ses se consigna que el sobrante
>:?atro del mismo capítulo puede pa-
'\u25a0wse de unas partidas á otras.

K' Sr. Péris dice que se opondrá á**"
cuando se discutan las bases.. Queda aprobado el concepto «Val-

á Chapinería» 40.000 pa-
•atas,

aprueban los conceptos «Fuenti-
*awa á Villarejo», 10.000, «Saldo de

Hago saber: Qua para que este Ayun-

tamiento pueda á su tiempo proceder á
la oonfaoolón de !o¿ apéndices da las ri-
quezas rustica, peonarla y urbana, base
de los repartimientos da oúntrlbuóióá d e
las mismas riquezas, es neoesafio que lo*
oontribayantes qae hayan experimenta-
do alteraaióa en éstas, presenten en la

Secretaría de este Ayuntamiento, dorante

Crvor» da Bai trago 7 da Abril

19Ü7.=E Aio*t4t>,Lioa» G*roia.
649.-21S

C rcediila
Para qo« al Ayuuiamtento y Junta pa

-
rioial da o* a na prooadin á la forma

-
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\u25a0

al que se instruye del art. 109 do la ley
de Enjuiciamiento criminal, para que
comparezca en su Sala andienoia, sita en
el Palacio de los Juzgados, calle del Ge-
neral Castaños, dentro del término de
oinoo dias, oontados desde el siguiente al

en que este édioto fuere inserto en los pe-
riódicos oficiales, oon objeto de que ma-
nifiesta si quiero ser parte en el sumario
y si renuncia óno á la indemnización qae
pueda correspondería.

Gaceta de Madrid,oomparezoaen miSala
audienoia, sita en el Palaoio de los Jnz-
gados, oalle del General Castaños, con
el objeto de notificarle el aulo diotado
por la Superioridad en 22 de Marzo úl-
timo decretando su prisión provisional;
apercibido que, de no verificarlo, serA

declarado rebelde y le pararA el perjui-

cio A que hubiere lugar.

Santiago Mataix Soler, Juez munioipi
del distrito de Chamberí de esta oorte, icita, llama yemplaza A José Bevf'ih
conductor del carro núm. 321, cuy*
demás oironstanoias y actual parada*
se ignoran, para quo comparezca ai
dioho Juzgado, sito Corredera Alta, ná
mero 27, eldía 23 del mas próximo, i
las once, A celebrar juioio de faltas; baj
apercibimiento de que, si no lo verifll
le parará el perjuicio que haya luarar.1

el presente mes, las correspondientes re-
laciones acompañadas de los documentos
de transmisión de dominio.

Torrejón de Velasoo 6 de Abrilde 1907.
=E1 Alcalde, Vicente Sejornant.

521.— 215.

Velilla de San Antonio
Para que la Junta pericia) de esta vi-

Madrid 27 de Marzo de 1907. =V.°
=Santiago Mataix =E1Secretario, 1

la pueda proceder á la formaoión de los
anéndioes al amiliáVamiento de la rique-

Almismo tiempo ruego y encargo A

todas las Autoridades, yordeno A los
agentes de la policía judicial, procedan

A la basca del expresado procesado, cu-
yas señas personales son: estatura alta,
pelo rubio, ojos pardos, nariz regular j
oolor del rostro bueno, y viste traje oscu-
ro de laBa y sombrero olaro, y en el caso
de ser habido lopongan A mi disposición

en la Prisión Celular y resultas de la

oaasa que se le sigue por hurto.

riano Ordás.
za rústica, pecuaria y nrbana de este

término para el afio de 1908, se hace pre-
ciso qne los contribuyentes, veoinos y
forasteros, presenten bus relaoioneB de al-
ta y baja durante todo ei presente mes
de Abril-, advirtiéndose que no serán ad*
naitidas si no se acompañan los documen-
tos que acrediten haberse satisfecho los
correspondientes dereohos á la Haoienda
públioa.

Madrid 6 de Abrilde 1907.= V."B.°=
Aldeooa.=El Escribano, Ramón Aguado
y Oria.

887
—
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CAMPO HERMOSO
533.-216.

CHAMBERÍ
Sociedad especial minera

En los autos oiviies declarativos de

menor cuantía promovidos por doa

Julián González Gutiérrez, oontra doña

Rosario Suárez González, casada oon don
Manuel Abello ycontra dofia Isabel Gon-
zález, casada oon D. Fernando Harás,
sobre pago de cantidad, se ha dictado la
s en tenoia cuyo encabezamiento y parte
dispositiva dioen asi:

Se requiere por segunda vez y térml
de quinoe dias, al pago de los dividont
pasivos y gastos de anunoios qae adi
dan los accionistas que á continuación'
expresan, al Sr. Tesorero, D.Isidoro 1
pez Baranda, que vive en la cal a de J
oometrezo, 44, comercio.

Madrid9 de Abrilde 1907.= Alejandro
Bustamante.'-°»E1 Escribano, J. M, daVetilla de San Antonio 6 de Abril de

1907. =E1Alcaide accidental, José Gon-
zález.

Antón. Daña Agapita Bachiller, por los di'
dendos núm». 29 al 39 de la acción jj
mero 25, pesetas 75' 50; D.Federioo fj
dá, por los núms 25 al 39 de ia acá
núm. 67, pesetas 95' 50; D.Gonzalo Pé
de Toledo, por los núms. 33 al 39 de
acoión núm. 65, pesetas 45*50; D. P
nando Pérez Albarraoln, por loa núms
al 39 de los ouartos 1.° y 2." de la aoi

núm. 64 y 2.° y i.'de la núm. 66, p
tas 35' 50; doña Soledad Arcas, por
dividendos núms. 36 al 39 de la ao
núm. 45, pesetas 30'50; D. Andrés íi
quez Navarro, por los mismos dividan
de la acoión núm. 29, pesetas 30*50;
fia Conoepoión Soto Muñoz, por ios
meros 34 al 39 de la aooión núm. 35,
setas 40*50; y D.Gonzalo Pérez Albal
oin, por los núms. 38 y39 de loa cu»
3." y 4.° de la acción núm. 64, pes
6'50.

576.— 218.
583.-218. LATINA

Villaoonejos

Para qae la Junta perioial pueda for-
mar los apéndioes de rústica, pecuaria y
urbana, base para los repartimientos de
la contribución de 1908, los propietarios
de este término que hayan variado en
su riqueza, presentarán en esta Alcaldía,

hasta el 30 del corriente mes de Abril,
relaciones duplicadas aoompañadaa de
los títulos de propiedad, según dispone el
Reglamento vigente.

Sentencia —En la villay oorte de Ma-
drid, á 22 de Marzo de 1907, el señor don
José Martínez Enríquez, Juez de primera
instanoia del distrito de Chamberí de la
misma, habiendo visto los presentes autos
oiviies de juioio declarativo de menor
ouantia por D. Julián González y
Gutiérrez, de cuarenta y cuatro años de
edad, de estado casado, jornalero, y ve-
cino de esta oapital, representado por el
Procurador D. Andrés de Goitia, bajo la
direooión del Letrado D. José Luis Ra-
mírez, contra doña Rosario Suárez Gon-
zález y doña Isabel González, asistidas
de sus respectivos esposos, yambas oomo
herederas de doña Manuela González
Alvar,z, sobre pago de pesetas, cuyas

demandadas se encuentran en rebeldía.

D. Gonzalo de la Torre de Trasslerra,

Jaez da instruooión del distrito de laLa-
tina de esta oorte.

Por el presente oito, llamo y emplazo
A José Martínez Sáiz, natural da Motilla
del Pal anear, hijo de Sebastián y Josefa,
de treinta años de edad, soltero, conduc-
tor del tranvía, oon domioilo en la calle
de laCañad», número 14, en Carabanchel
Alto, para que en el término de diezdías,

oontados desde elsiguiente al en qne es-
ta requisitoria se inserte en la Gaceta de
Madrid, oomparezaa en miSala audien-
oia, sita en el Palacio de los Juzgados,
calle del General Castaños, oon el objeto
de notificarle el auto de prisión diotado
en el sumarlo que se le sigue por daños-
apercibido qae, de no verificarlo, ser* de-
clarado rebelde y le parará el perjuicio
á que hubiere lugar.

Villaoonejos i.°de Abrilde 1907.*= El
Alcalde, José María Laguna.

585.-21S.
Madrid 13 de Abril de 1907.= El

Bidente, MiguelMarco.
Procidencias judiciales 84.

Ssgimimitü Lazmsrss da h Ral
SEGUNDO DE CABALLERÍA

Juzgados de primera instancia Fallo:Qae debo absolver y absuelvo A
doña Rosario Saárez González, y doña
Isabel Gcnzález y González de la de-CENTRO Al mismo tiempo ruego y encargo A

todas las Autoridades, y ordeno A los
agentes de la policía judioial, prooedan á
la busca del expresado preoesado, cuyas
sellas personales son: estatura alta, pelo
y ojos negros, y en el caso de ser habido
lo pongan á midisposición en la Cárcel
Celular.

Comisión de compra de caballos domad
Desde el 18 de los corrientes, todos l

dias laborables, de diez A treoe, se coi
tituirá en ei cuartel que ocupa este i
gimiento laComisión de compra, á fin
adquirir para el Ejército los caballos <

. se presenten oon sujeción á las alguien
oondioiones-. edad de cuatro A siete afl
alzada mínima 1'5G metros, máxi
1'62 metros y no tener dafeóte de sal
nidad ó conformación.
| Alcalá de Henares 9 de Abril de lfld
i=EI Coronel Presidente, José F. da]
lPuente,^Rubricado.

D. Luis de Aldecoa y Jiménez, Juez de
primera instancia é instrucción del dis-
trito del Centro de esta oorte interina-

manda oontra ellas Interpuesta por don
Julián González Gutiérrez, condenando
A eBte^ú'timo al pago de las costas del

méate. juicio.

Por el presente cito, llamo yemplazo á
Lnís BogueriH Guaoi, natural de Madrid,
hijo de Joan y Matilde, de treinta ysiete
años, oasado, militar,y que dijo teaer su
domicilio en la oalle de Hortaleza, nume-
re 128, para que en el término de dies
dias, oontados. desde el siguiente al en
que esta requisitoria se inserte en laGa-
ceta de Madrid, comparezca en mi Sala
audiencia, sita en el Palacio de los Juz-
gados, oalle del General Castaños, oon el
objeto de ser reducido á prisión; aperci-
bido que, de no verificarlo, terá deolara-
do rebelde y le parará el perjuicio A que
hubiere lugar.

Asi por esta sentencia, que se publl»
oará y notificará respecto de las deman-
dadas rebeldes, en la forma que deter
mina la ley, loproveo, mando y firmo.=
José Martínez Enríquez. =Rubricado.

Madrid 8 de Abrilde 19C7 =GonzaIo
de la Torre de Trassierra.= ElEscriba-
no, Licenciado Manuel Cobos Canalejas.

570.— 217.
Publicación. —Leída y publicada fué

la anterior senteBOia por el señor don
José Martínez Enríquez, Juez de pri-
mera instanoia del distrito de Chamberí
de esta oorte, hallándose celebrando
audienoia pública, hoy 22 de Marzo de
1907. =Doy fé.=F. Grases Vidal.

PALACIO 33—P.
En virtud de providencia del Sr Juez

de primera instanoia é instruooión del
distrito de Palacio de esta corta, diotada
en el dia de hoy en el sumario que se
instruye por estafa, se cita A José Alon-

.\u25a0\u25a0\u25a0

Esgfmfsnto Lanceros áe la Rsi:
SEGUNDO DE CABALLEaiA

T mediante larebeldía de las deman-
dadas, se ¡as notifica la sentencia inserta
por medio del presente edicto.

so, de ofloio mecánico, y cuyas demás
circunstancias y paradero aotual se ig-
noran, para que oomparsoa en su Sala
audiencia, sita en el Palacio de los Juz-
gados, oalle del General Castaños, den
tro del término de oinoo dfas, contados
desde el siguiente al en que este edicto
fuera inserto en los periódicas oficiales,
oon objeto de practicar una dliigenoia;
bajo apercibimiento de ser declarado in-
ourso de la multa de 15 pesetas oon que
se le conmina, sin perjuicio de adoptarse
otras determinaciones A fin de obligarle

Tenia de caballos

l El 20 de los corrientes, A iaB doce
| bu mañana y en el patio del cuartel
i Prinoipe de Asturias, se procederá á
[ veota en pública subasta de 14 eabal. de desecho.
i Alcalá de Henares 9 de Abrilde 19
'i =ElComandante mayor, Fedenoo V

verd^ =Rubrlcado^B

Almismo tiempo ruego y enoargo A
todas las Autoridades, y ordeno á lo8
agentes de la policía judicial, procedan
A la busca del expresado procesado, ou-
yas señas personales son: estatura regu-
lar, pelo castalio, ojos negros, oolor mo-
reno, y vistiendo traje de paño obscuro,
y on el caso de ser habido lopongan A mi
disposición en este Juzgado.

Madrid 2 de Abril do 1907.=V. # B.*»=
El Juez de primera Instancia, José Mar-
tines Enríquez. =EiEscribano, F.Grases
Vidal.

589.— 218.

HOSPICIO 33. =P.
D. Alejandro Bustamante Martínez,

Juez de primera Instanoia é instruooión
del distrito del Hospiolo de esta oorte.

REGMNÍQ HiSaHES DE PAVÍA
Madrid 8 de Abril da 1907.=LuIb de

Aldecba. =ElEscribano, Joaquín Ferrer.
673.-218.

Por el presente oito, llamo y emplazo
AMartínFernando Martín Guerra, natural
de Canarias, hijo de D. Martín y Doña
Elena, soltero, de diezyochoafloB, queha
tenido su domioilio en las calles de Ja-
oometrezo 71, tercero, últimamente en ia
de la Luna, 5, piso teroero youyo aotual

20.* de Caballería

A efaotuar dieba comparecencia ! Desde el día 18 del •ornante, y de di
de la mañana A una de la tarda, qn?1

-abierta la compra da caballos domadi
¡que deberán reunir la» oondioiones i

1 guiantes: J
Alzada 1'50 metros sin exceder de 1

y edad de ouatro á siete afio¡J.=Bl t

mandante mayor, Francisco Arredono
564.-217.

Madrid 5 de Abrilde 1907.=--V> B.#=-
El Juez, AguIlar.=El Escribano, Lloen-
oiado Juan Infante.

En virtud de providencia del Sr. Juez
de primera instanoia é instrucción del
dis tritodel Centro de esta corte, dictada
en el diu de huy tn el sumario qae se
instruye. por contraer matrimonio por
sorpresa, se cita a) padrada Cristina Bra-
ve Ramírez, D. Ramón Bravo Bretayve,

691.-218.
paradero y punto probable en que se ha-
lle se ignora, 'para que en el término de
diez días, contados desde el siguiente al
en qae esta requisitoria se inserte en la

Juzgados municipal ss

CHAMBERÍ
En virtud de providencia del señor dos Eaoaeia Tipográfica áaX Hespioio


